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Рассрочку предоставляет ИП Манылов Д.В

Огромный ассортимент изделий из норки и мутона. Коллекция 2022-2023 года – это новейшие модели, которые 
только что поступили в продажу и отлично подойдут для любой модницы, а также шубы классического покроя для 
женщин, ценящих меховые традиции. Размеры от 38 до 72 включительно! Самые различные цвета и фасоны! 

•  Фабрика «Меха Вятки» делает покупку шубы максимально доступной. Так, например, цена на норковые изделия 
начинается от 23000 рублей, на добротный мутон от 9900 рублей.

• Мы предоставляет все удобные формы оплаты: наличными, банковской картой любого банка (без комиссии), а 
также  имеется возможность оформления беспроцентной рассрочки до 36 месяцев без первого взноса и переплаты.

• Качество шуб? – Шубы отшиваются по ГОСТу из отечественного сырья высшей категории на фабрике в г. Слободской (Кировская обл.). Шубы сер-
тифицированы, снабжены контрольно-идентификационными знаками (чипами). «Меха Вятки» имеет знак качества «Сто лучших товаров России». 
Предоставляется гарантия на все изделия.

Вырежи данную статью – принеси на выставку и получи дополнительную скидку: на норковую шубу – 500 рублей, на мутоновую – 200 рублей. 
Если у Вас уже есть шуба,  но она потеряла привлекательность,  обменяйте ее с доплатой на новую! Не упустите шанса обновить гардероб вы-

годно и со вкусом!
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«Жители Режа протестуют против вы-
рубки леса на окраине города. По их словам, 
вековые деревья уничтожают так быстро, 
что скоро на их месте могут остаться 
лишь пеньки. 

Журналистам и общественникам на 
этой делянке не рады. Оно и понятно: рубка 
деревьев идёт прямо на окраине города Реж. 
Кроны деревьев и ветки сваливают в одну 
большую кучу и сразу сжигают.   Брёвна гру-
зят на лесовоз, который за одну ходку вывоз-
ит от десяти до пятнадцати кубометров 
леса. 

Таким уничтожением парковой и водо-
охранной зоны местные жители крайне не-
довольны. 

Прежде здесь был детский лагерь, а те-
перь его территорию продали частникам. 
Как следует из паспорта объекта, здесь поя-
вится кемпинг. Прораб уверяет: все работы 
согласованы с мэрией.

- Таким образом, собственник земельного 
участка является собственником насажде-
ний, произрастающих на его участке, и впра-
ве самостоятельно ими распоряжаться, как 
высаживать, так и сносить.

- Что значит?
- Можно вырубать.
- На каком законе основывается?
- Мне какая разница. 
Но для местных жителей есть большая 

разница. Эти места многие использовали 
для прогулок с детьми и занятий спортом. 
Теперь же, по мнению экологов, в природоох-
ранной зоне реки Реж может образоваться 
большой пустырь, что нанесет вред приро-
де. 

«Рубка деревьев в этой зоне может при-
вести к ухудшению качества водного объ-
екта, обмелению рек, ухудшению качества 
берега, обвалу береговой линии. Что в свою 
очередь влияет на биоценоз экосистемы 
речной и близлежащих территорий», - сказа-
ла эксперт Окружной гильдии экологов Ана-
стасия Кузнецова. 

Администрация города комментировать 
ситуацию отказалась. А потому жители на-
писали обращение в полицию и хотят напра-
вить письма во все инстанции, чтобы - во что 
бы то ни стало - остановить рубку. В планах 
также организовать дежурство и вести он-
лайн-дневник, в котором будет фиксировать-

ся всё, что происходит на территории быв-
шего детского лагеря».

Мы разместили этот сюжет в группе «Газета 
«Новости Режа» в социальной сети «ВКонтакте» 
и вот какие комментарии можем прочитать:

«Администрация города от комментариев 
отказалась…Надо бы ещё и прокуратуре за-
дать вопросы: за лёд на пруду кашу с админи-
стративкой заварили, а лес на берегу водоёма 
- дело частное?»

«А никто не задумался, под что им 5 гектар 
земли, это 50.000 кв.м., это, наверно, как весь 6 
участок)»

«Барин так решил, видимо) А опричники 
поддержали…»

«Так объяснил бы барин тогда, под что 
столько»

«А не обязан пред холопами объясняться)»
«Полностью согласна. Как лед пилить, так 

это природный ресурс, его нельзя трогать. А 
тут деревья рубят, щепки летят, это все мож-
но».

«Там какой-то кэмпинг (?!) . Где опубликован-
ная Проектная декларация? Где общественные 
слушания?»

«А я думаю так: лес спилят - и все, скажут, 
не получилось построить, все бросят и сва-
лят»

«Уверена, так и будет. Ради этого и созда-
ются фирмы-однодневки «Рога-и-копыта». Если 
там дежурит инициативная группа, было бы 
неплохо отследить путь следования лесово-
зов».

«Посмотрите, что за фирмы там задей-
ствованы. Когда организованы, уставный ка-
питал, где зарегистрированы, цели, кто учре-
дители»

«Ну, что ж, серьезные ребята... Это не ве-
тераны с базы «Нептун»... Таким протоколы на 
3000 руб., что слону дробина».

«А что, в России всё строится только после 
общественных слушаний?» 

 «Ну, не так же это! Пересчитай площади 
снова и сравни с шестым участком! Пока, оцен-
ка «не сдал»!»

«Согласись, 50.000 кв. м. - это очень много, 
можно сразу всем городом отдыхать, еще и 
место останется, если даже каждому по пень-
ку персональному выделить, что после рубки 
останется)»

«Заказчик и подрядчик - это связанные меж-
ду собой организации, там родственные связи 
прослеживаются. По ОКВЭДам у этих организа-
ций ещё проблемы присутствуют».

«Может, барин и есть чёрный лесоруб?»
«Из сюжета новостей стало всё понятно. 

Участок в частной собственности, глава со-
общил, что собственник может рубить и выса-
живать всё, что угодно на своем участке. Оста-
лось дождаться результатов рассмотрения 
обращения в полиции. По мнению активистки, 

вырубать деревья на земельных участках НИ-
КОМУ нельзя, т.к. лес принадлежит НАРОДУ. А 
предприниматели разве не народ? Если следо-
вать логике активистки, то нужно запретить 
всем вырубать деревья, и к чему это приведет? 
Посмотрите вокруг себя, сколько вещей и пред-
метов из дерева вас окружает...»

«Так вы поизучайте ее опусы в интернете, 
многое станет понятным! Она скоро с дере-
вьями разговаривать начнет! И СССР восста-
новит в прежних границах. Беда с ней! Но, она 
интересный персонаж, реально!»

«В мэрии, видать, не чистые на руку люди 
сидят…»

Сюжет с таким названием вышел 22 февраля 2022 на те-
леканале «Россия 1» в программе «ВЕСТИ Урал»: 

«...Брёвна грузят на лесовоз, который за одну  ходку вывозит от 
десяти  до  пятнадцати  кубометров  леса...»

- На каком законе основывается?
- Мне какая разница. 

Рубка деревьев в этой зоне может привести 
к ухудшению качества водного объекта, обмелению рек, ухудшению 

качества берега,  обвалу береговой линии...

«А я думаю так: лес спилят - и все, скажут, 
не получилось построить, все бросят и свалят»

«Ну, что ж, серьезные ребята... 
Это не ветераны с базы «Нептун»... 

Таким протоколы на 3000 руб., 
что слону дробина»
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Есть в городе бесхозные, не нужные вла-
стям объекты, но так нужные простым ре-
жевлянам. Речь сегодня пойдет о мосте, что 
ведет от Механического завода через реку 
Реж на Орлову гору. 

Суть вопроса изложила в своем обра-
щении к Администрации РГО режевлянка 
Нелли Николаевна: «К церкви Иоанна Пред-
течи и на кладбище Орлова гора для пеше-
ходов есть единственный мост для пере-
правы черед водную преграду. В настоящее 
время этот мост активно разбирают не-
известные граждане, спиливая железо. Если 
так будет продолжаться, то в ближайшем 
будущем режевляне не смогут пешком до-

браться как до церкви, так и до кладбища. 
Прошу установить лиц и их полномочия к 
разбору единственной переправы к церкви 
Иоанна Предтечи на Орловой горе и к клад-
бищу. В случае выявления противоправных 
действий прошу привлечь этих лиц к уста-
новленной законом ответственности». 

Ответ за подписью главы РГО 
И.Г.Карташова: «В МКУ «Управление город-
ским хозяйством» поступило Ваше обра-
щение с просьбой о ремонте пешеходного 
моста, ведущего к кладбищу Орлова гора. В 
связи с Вашим обращением разъясняем сле-
дующее. Наименование «мост», используе-
мое в обращении, не верно. Данное сооруже-

ние является технологической эстакадой, 
предназначенной для обслуживания тру-
бопровода и электрического кабеля. После 
ликвидации промышленных предприятий 
эстакада является безхозяйной. Промыш-
ленный объект в виде эстакады не может 
являться муниципальной собственностью 
и содержаться за счет средств местного 
бюджета. Вместе с тем эстакада требу-
ет ремонта. При наличии внебюджетных 
средств Ваше предложение будет обяза-
тельно учтено при планировании работ». 

Вот только когда будет это планирова-
ние? В этом году? В следующем? Вопрос 
риторический… Скоро «родительская суб-
бота» по православному календарю и люди 
пойдут на кладбище именно по этому мосту. 
Остается надеяться, что к этому времени его 
не распилят неизвестные и не растащат на 
металлолом. 

И еще один вопрос, он скорее относит-
ся к эстетической стороне нашей жизни 
в городе. Не так давно в городе заменили 
старые остановочные комплексы на новые, 
современные, но они уже разрисованы не-
понятными художествами, заляпаны част-
ными объявлениями и рекламой, хотя в 
метре стоят специальные рекламные щиты. 
В город часто приезжают ярмарки, и менед-
жеры расклеивают объявление везде, где 
им вздумается. А после обрывки рекламных 
плакатов еще долго красуются на останов-
ках, явно не украшая город.  

Нелли Николаевна обратилась в по-
лицию с заявлением привлечь к ответ-
ственности за размещение рекламы вне 
установленных мест и вот какой ответ она 
получила от начальника полиции полков-
ника К.В.Шуплецова: «Настоящим уведом-
ляю Вас о том, что материал проверки от 
18.07.2021 года по Вашему обращению о рас-
клеивании объявлений в г.Реж, в соответ-
ствии с п.9 ч.1 ст. 29.7 КоАП РФ направлено в 
Администрацию г.Реж для составления про-
токола об административном правонару-
шении в отношении гр.М. Данное решение 

Вы можете обжаловать Режевскому город-
скому прокурору или в Режевской городской 
суд в порядке, предусмотренном главой 30 
КоАП РФ». 

Почему рекламу не размещают на воро-
тах, например, частных домов? Да потому, 
что там есть хозяин, и он этого просто не по-
зволит сделать, а если под покровом ночи 
все-таки рекламные объявления появятся, 
то он либо сам уберет, либо через соответ-
ствующие органы привлечет организацию, 
чья реклама появилась на его воротах, к от-
ветственности. А когда в городе нет хозяи-
на, то и порядка тоже нет. Или работаем по 
принципу: «слава богу, что приехали и арен-
ду платят», пусть расклеивают, где хотят?

Кто должен заниматься содержанием 
остановок, и есть ли человек, который сле-
дит за состоянием городских рекламных 
щитов, я имею в виду те специальные ре-
кламные щиты, которые расположены, в 
том числе, рядом с остановками. Это вопро-
сы мы адресуем в Управление городским 
хозяйством и надеемся получить ответ. 

И, может быть, уже стОит Управлению 
культуры, спорта и молодежной политики 
реально заняться досугом подростков и 
молодежи, чтобы они выражали свои твор-
ческие способности не на стенах домов или 
остановках, а направляли их в мирное рус-
ло? 

Ирина Белоусова

Город без уважения к его жителям, где никто ни за что не от-
вечает и не хочет брать ответственность, обречен на медленное 
вымирание. У кого есть возможность – уезжают, молодежь по-
сле учебы остается в городах с действительно «комфортной го-
родской средой». А старшее поколение остается жить в бесхоз-
ном городе… Нет здесь хозяина, который навел бы порядок на 
дорогах, был бы внимательным к просьбам горожан и с боль-
шой ответственностью выполнял их. Выполнял честно, от души 
и просто с человеческим пониманием. 
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В начале мероприятия ребят познако-
мили с историей праздника и поздрави-
ли будущих защитников Отечества. Затем 
школьники разделились на две команды: 
«Сила» и «Воля», - чтобы принять участие в 
интеллектуальных и спортивных конкурсах. 
В конкурсе «Красив в строю, силён в бою» 
будущие защитники России показали свою 
смекалку, военную подготовку, мужскую 
силу и отвагу. Участники состязаний показа-
ли свои таланты в конкурсах «Шифроваль-

щик», «Силачи», «Меткий стрелок», «Боевая 
готовность», «Матросы», «Юнги» и других.  
По оценкам независимого жюри, команда 
«Сила» одержала победу в конкурсе. 

В заключение мероприятия все дружно 
исполнили песню «Идёт солдат по городу».

Мероприятие получилось познаватель-
ным, интересным и веселым.  

Заведующая Останинской 
библиотекой В.Ярославцева

22 февраля Останинская сельская библиотека совместно с ДК про-
вела для школьников военно-патриотическую игру «Армейский ка-
лейдоскоп». Цель мероприятия воспитать у учащихся любовь к своей 
Родине, развить стремление стать ее достойным защитником. 

О спринте нам рассказал судья со-
ревнований, технический инспектор из 
г.Алапаевск Александр Гилев.

Вопрос: Что значит на соревновани-
ях первая, вторая попытка?

А.Гилев: Соревнования по автосприн-
ту – это гонка преследования, параллель-
ный старт. Первый стартует, и через 
определенное время на круг выходит вто-
рой. На первую попытку дается два круга 
контрольных и один разгонный. В каждом 
классе по два заезда, и по результатам 
двух попыток выстраивается таблица, 
выявляется лучшее время и награждается 
победитель. 

Вопрос: Какие классы сегодня уча-
ствуют?

А.Гилев: У нас заявлено 5 классов. 
«Стандарт. Задний привод», «Стандарт. 
Передний привод», «Тюнинг. Передний при-
вод», «Тюнинг. Задний привод», есть класс 
«Сводобный», где разрешено все: блокиров-
ка, тюнинг двигателя, ставят турбины, 

разную резину  так далее.
Вопрос: В гонке принимали участие 

не стандартные машины, которые в 
обычной жизни по дорогам не ездят?  

А.Гилев: В классе «Тюнинг. Задний при-
вод» и в классе «Свободный» есть машины, 
которые участвуют в автомобильном 
кроссе. У них изначально вварен каркас без-
опасности и подготовлены они под тре-
бования «Ралли-кросса», «Кросса» и они по 
дорогам общего пользования не ездят. 

Вопрос: Сколько сегодня машин вы-
шло на старт? 

А.Гилев: Чуть более 20 машин сегодня 
участвуют в разных классах. Можно было 
заявиться на одной машине в несколько 
классов, что и сделали спортсмены. Пре-
имущественно приехали ребята из Арте-
мовского, Алапаевска и Режа. 

Вопрос: Какой возраст участников 
сегодняшних соревнований?

А.Гилев: Возраст участников имел 
только одно ограничение – с 18 лет. 

Вопрос: Технически дорого прини-
мать участие в таких соревнованиях?

А.Гилев: Недорого. Эти соревнования 
считаются любительскими. Трасса СТК 
«Полигон» открыта для всех любителей 
автоспорта, ребята с вечера приезжают, 
готовят машину и тренируются. 

После подсчета каждой секунды, в ито-
говом протоколе места между спортсме-
нами распределилась так:

Класс «Спорт»:
1 место занял Сергей Ефремов, 

с.Покровское
2 место  Кирилл Ефремов, 

с.Покровское
3 место – Даниил Чугайнов, г.Реж,
Класс «Тюнинг. Задний привод»:
1 место – Дмитрий Колташов, г.Реж
2 место – Никита Соколов, г.Реж
3 место – Артем Маранян, г.Реж
Класс «Тюнинг. Передний привод»:
1 место – Руслан Кривоногов, г.Реж
2 место – Сергей Ефремов, 

с.Покровское
3 место – Кирилл Ефремов, 

с.Покровское
Класс «Стандарт. Задний привод»:
1 место – Алексей Голендухин, г.Реж
2 место – Ильдар Шаяхметов, г.Реж
3 место – Даниил Чугайнов, г.Реж

Класс «Свободный»:
1 место  Кирилл Ефремов, 

с.Покровское
2 место – Руслан Кривоногов, г.Реж
3 место – Никита Соколов, г.Реж
Класс «Стандарт. Передний при-

вод»:
1 место – Евгений Морозов, г.Реж
2 место – Сергей Ефремов, 

с.Покровское
3 место – Кирилл Ефремов, 

с.Покровское
Суперзаезд:
1 место – Даниил Чугайнов, г.Реж
2 место – Ильдар Шаяхметов, г.Реж
3 место – Вениамин Лукин, г.Реж 
Вопрос: Насколько сложно обслу-

живать СТК «Полигон», чтобы все же-
лающие приезжали в РГО и принимали 
участие в этом мероприятии? 

С.А.Татаринов: Конечно, непросто. В 
первую очередь держимся на собственном 
энтузиазме, поддерживаем друг друга.

«Адреналин, кайф, праздник удался! Са-
мое главное не победа, а участие. Соревно-
вания проходят каждый год – присоединяй-
тесь!» - сказал участник спринта сквозь 
рев мотора и умчался покорять ледяную 
трассу. 

Ирина Белоусова

Традиционное в День Защитника Отечества соревно-
вание Режевского округа «Ледовый спринт» отгремело 
на СТК «Полигон» мощью заряженных моторов. Зрители 
остались довольны завораживающим зрелищем летя-
щих и тут же скрывающихся за крутым поворотом машин. 
Много людей, много машин, много эмоций… 
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Адуйский участок, представляющий  самую 
южную часть территории Режевского заказни-
ка, захватывает совсем небольшую по площа-
ди часть Адуйского массива, формирование 
которого происходило 251-245 миллионов лет 
назад. 

Наиболее часто здесь встречаются топа-
зо-бериловые, керамические пегматиты.  Пег-
матит – разнозернистая порода, залегающая 
в виде жил, линз, гнезд и других тел.  Состоит 
пегматит   из главных породообразующих 
минералов: кварца, полевого шпата и муско-
вита. Пегматиты   Адуйского массива   связаны 
с гранитами. Сложенные калиевым полевым 
шпатом или альбитом с кварцем, они относят-
ся по составу к керамическим или гранитным 
пегматитам. 

Термин «пегматит» ввел в геологический 
язык французский ученый Гаюи в начале XIX 
века для обозначения письменного гранита. 
Учительский камень, графический пегматит, 
гранит апостола Матфея и другие – это все на-
звания пегматита. Письменный гранит или  
еврейский камень - одна из самых декоратив-
ных и эффектных разновидностей  пегматита. 
Своё «еврейское название» письменный гранит 
получил вследствие непонятной «клиновид-
ной» письменности. На  Руси  более других оно 
было известно как еврейское письмо

Пегматитовые месторождения имеют 
огромное научное и практическое значение. Из 
гранитных пегматитов добывают огромное ко-
личество полевого шпата и кварца, необходи-
мых для изготовления электрокерамики, фар-
фора, фаянса, эмалей и глазурей

Пегматиты еще и источник коллекцион-
ного материала. Его используют как недоро-
гой поделочный камень. По классификации 
А.Е.Ферсмана, этот минерал отнесён к полудра-
гоценным камням первого порядка,  к таким как 
горный хрусталь, розовый кварц, нефрит, лазу-
рит, малахит, яшма, лабрадор и подобным.

На территории Адуйского участка заказ-
ника «Режевской» находится археологический 
памятник, сложенный пегматитами - Адуй Ка-
мень. Пегматиты Адуйского месторождения 
представлены двумя различными по составу 
и форме типами. Первый тип – «обыкновен-

ные пегматиты». Главные минералы – полевые 
шпаты, кварц и биотит (минерал, представляет 
собой калий-алюминий-магний-железо содер-
жащую слюду). Жилы этого типа не несут само-
цветной минерализации. Второй тип – мине-
рализованные пегматитовые жилы, состоящие 
из красноватого полевого шпата, сероватого 
кварца, черных листочков биотита, отдельных 
кристалликов магнетита и красного граната. С 
пегматитами связаны месторождения цветных 
камней. В них встречаются турмалин, мусковит,  
флогопит, берилл,  могут быть соединения нио-
бия, тантала, урана. 

Адуйский участок является одним из самых 
удаленный от населенных пунктов и самым 
труднодоступным участком природно-мине-
ралогического заказника «Режевской». Сейчас  
на его территории нет ни одного населенного 
пункта. А когда-то здесь были  крестьянские по-
госты. 

Упоминания о здешних местах встречаем и 
в сказе П.П.Бажов «Орлиное перо»: «Адуйское 
место всякому здешнему хоть маленько ведо-
мо. Там главная приманка — аквамаринчики да 
аметистишки. Ну, и другое попадается».

Исторических сведений об открытии Адуй-
ских копей сохранилось очень мало.  Первое 
указание о самоцветах Адуя, по свидетель-
ству крупнейшего советского минеролога 
А.Е.Ферсмана, содержатся в рукописном ката-
логе коллекции, переданной в 1795 году рос-
сийским учёным-минералогом, специалистом 
по горному делу А.В.Раздеришиным в Минера-
логический музей Академии наук: «Адуйские 
копи издревле славились своими аметистами, 
собранными в красивые параллельные щет-
ки, достигающие очень больших размеров и 
веса (несколько пудов), к этому камню с начала 
1900 годов присоединился и берилл, давший 
огромное количество ограночного материала, 
невысокого качества по своему тону, но выда-
ющегося по прозрачности, чистоте и величине 
кристаллов…» 

Широкую известность копи получили после 

добычи в 1899-1900 годах крестьянином Пав-
лом Семениным больше 20 пудов травяно-зеле-
ного берилла. Копь Семенинская, названная по 
имени ее первооткрывателя, сегодня  является 
геоморфологическим и историческим  памят-
ником природы Свердловской области.  Она 
получила известность как главный источник 
ограночного берилла.  В 1989-1991 г.г. (по не-
официальным данным) на Семенинской копи 
добыто большое количество дымчатого кварца, 
большой аметистовый занорыш и несколько 
граммов ограночного берилла.           На различ-
ном удалении от Семенинской копи находятся 
другие минеральные копи: Адуй Дальний (бе-
рилл, аметист), Топазница (берилл, топаз, кварц, 
графический пегматит), Телефонка (берилл, 
топаз, кварц), копь князя Мещерского (берилл, 
кварц, мусковит), копь Южная (хризоберилл, 
гранат, корунд) и другие. 

Территория Адуйского участка из-за своей 
относительной недоступности всегда пользо-
валась вниманием хитников (хитник - человек, 
занимающийся незаконной добычей драгоцен-
ных камней). Сегодня территория  Адуйского 
участка, являющего  частью Режевского заказ-
ника, находится под охраной.

С.И.Асламова, специалист по 
экопросвещению   ГБУ СО ПМЗ «Режевской»

Самоцветная полоса Урала геологически располагается в 
границах Восточно-Уральского поднятия, сложенного разноо-
бразными породами: осадочными, вулканическими, метамор-
фическими, - что и обусловило наличие Мурзинско-Адуйского 
гранитного массива с пегматитовыми полями, непосредственно 
образующими Самоцветную полосу Урала. 

Семенинская копь

Адуй

Кто должен убирать снег с дворовой тер-
ритории и почему его не вывозят? - такие 
вопросы мы задали директору ООО «УК 
«ЖКХ» Дмитрию Ивановичу Белькову. 

Вопрос: Дмитрий Иванович, в обязан-
ности УК выходит вывоз снег со двора?

Д.И.Бельков: Наша управляющая ком-
пания обслуживает из вышеназванных 
только дома по ул.Металлургов, 3 и по 
ул.Чапаева, 19. В минимальном перечне услуг 
у нас нет пункта «вывоз снега». Снег сгреба-
ется и складируется на территории двора. 
Но по мере необходимости мы нанимаем 
спецтехнику и снег вывозим, вы это сами 
видели. Как только снег начал таять, мы 
снежные горы убрали. 

Вопрос: Почему только с таянием сне-
га?

Д.И.Бельков: Мы наняли спецтехнику и 
совместили уборку складированного снега и 
расчистку двора. 

Вопрос: Можно ли зимой вывозить 

снег со дворов, которые вы обслуживае-
те, на постоянной основе?

Д.И.Бельков: Чтобы управляющая ком-
пания за отдельную плату вывозила снег со 
двора, вряд ли люди согласятся, это нуж-
но, ну, максимум десятку человек. А чтобы 
пункт «вывоз снега» включить в квитан-
цию, собственники квартир в многоэтаж-
ном доме должны решить на общем собра-
нии. 

Управляющая компания ООО «ЖКХ» 
свою работу выполняет на благо жителей: 
чистит дворы и убирает снег, который они 
сгребли на обочины. А остальной снег так 
и остался до весны. И вряд ли его будут вы-
возить, ведь земля не отмежевана, а, значит, 
он - «ничейный». 

Это, я считаю, еще один пример, под-
тверждающий, что в городе нет хозяина и 
никто ни за что не отвечает. 

Ирина Белоусова

Уборка и вывоз снега с улиц и дворов нашего города стали настоя-
щей проблемой, которую власти не спешат решать. На въезде во двор 
дома по ул.Металлургов, 3, 1 и ул.Чапаева, 19 огромные валы снега, 
такие мы видели за городом, куда снег вывозят КамАЗми. А тут - двор. 

Очень многие жители Кочнево обраща-
ются к своему депутату Режевской Думы 
по 2 избирательному округу Дмитрию 
Белоусову с просьбой сделать тротуары в 
этом микрорайоне. Проблема обозначена, 
и мы вместе с заместителем председателя 
Режевской Думы Александром Алферье-
вым отправились в Кочнево на встречу с 
депутатом Белоусовым. 

Кстати, пока мы беседовали с Дмитрием, 
мимо нас по ул.Колхозной пронеслось на 
скорости несколько «Тонаров» и пешеходы, 
которые в это время шли по проезжей части, 
так как идти больше негде, вынуждены были 
отбежать (в буквальном смысле этого слова) 
на обочину. Тротуаров нет ни ул.Мира, ни на 
ул.Герцена. Нигде. 

Вопрос: Вы столкнулись с данной про-
блемой, какие пути ее решения вы види-
те?

Д.Белоусов: В нашем округе, как я по-
нимаю, выделяется на тротуары немного 
денег, порядка миллиона рублей. Есть пути 
решения – это экономия с дорожных конкур-
сов. Возможно деньги потратить с НДФЛ, 

которые остаются в бюджете в конце года. 
И на протяжении нескольких лет делать 
акцент на строительство тротуаров в 
частном секторе. 

А.Алферьев: Да, за счет экономии де-
нежных средств, которая будет со стро-
ительства дорог и НДФЛ потратить на 
тротуары. Вы правильно предлагаете, я бы 
это предложение точно поддержал. Каковы 
ваши предложения именно по улице Колхоз-
ная?

Д.Белоусов: Проблема тротуаров 
возникла не вчера и не сегодня. Про их от-
сутствие люди говорят много лет. В свою 
очередь мы обратимся к губернатору 
Свердловской области для решения это-
го вопроса, конкретно по тротуару на 
ул.Колхозная и пешеходным переходам. 

А пока не построены тротуары, будьте 
осторожны, внимательны на дорогах и но-
сите на одежде светоотражающие элемен-
ты. 

Ирина Белоусова

Одна из проблем микрорайона Кочнево – отсутствие тротуаров, 
в том числе, на оживленной улице Колхозная. По ней водят детей 
в детский сад, на детскую площадку, ходят в магазин, на работу. 
Улица достаточно опасная, потому что она объездная и по ней по-
стоянно кроме легковых машин, ездят большегрузы. 
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Предвоенное время. В стране проис-
ходят исторические события. Строятся 
заводы и гидростанции, создаются кол-
хозы, школьное обучение становится 
всеобщим. Для детей строятся детские 
сады, школы, Дома пионеров и пионер-
ские лагеря. О том, как жили и чем зани-
мались режевские пионеры 30-х годов, 
сохранились воспоминания некоторых 
пионеров - ветеранов и пионервожатых 
того далёкого времени.

Из сохранившихся документов архива 
ЦООСО, документов Режевского историче-
ского музея, подшивок районных газет.

Дрягилева Зинаида Васильева – ком-
сомолка военного времени.

В 2001 году ею была составлена справ-
ка о работе пионерской и комсомольской 
организациях средней школы №1 на осно-
ве архивных документов Архива Центра 
общественных организаций Свердловской 
области (ЦООСО). Чем занимались пионеры 
и комсомольцы в 30-е годы, говорят доку-
менты. 

История пионерской и комсомольской 
организации средней школы №1 неразрыв-
но связана с историей развития Режевского 
района, который образовался в 1923 году, 
объединив 5 волостей Екатеринбургского 
уезда: Режевскую, Леневскую, Черемиссов-
скую, Глинскую, Липовскую.

1935-1937гг.
В 1935 году отчёт о работе комсомоль-

ской группы школы №1 из 3-х человек пи-
шет Ушакова Зинаида Михайловна (жила 
она по улице К. Маркса, напротив колодца. 
Расследование провела Дрягилева З.В.).

«Комсомольских собраний с 10 сентября 
по 30 декабря 1935 года не было. Работу, 
которую поручает комитет комсомола, вы-
полняют (сбор книг для библиотеки). Про-
пусков политзанятий нет, кроме уважитель-
ных причин. Военные занятия посещают 
все. Комсомольцы выписали 3 экземпляра 
газеты «Комсомольская правда». Читают 
книги «Тихий Дон», «Сон Обломова», «Под-
нятая целина». Задолженности по членским 
взносам нет».

При полной средней школе № 1 в это 
время организованы отряды.

Отряд № 9. Вожатая Пинаева Галина 
Ефимовна. 2 звена. 23 пионера (3 мальчика 
и 20 девочек). Все стали пионерами в 1933 
году. Председатель отряда Карташова Нина. 
Звеньевые – Баранова Лена, Баранова Нина. 
Редактор газеты Баранова Галя.

Отряд № 10. Вожатая Сергеева Нина 
Александровна. 3 звена. 25 пионеров (7 
мальчиков и 18 девочек). Пионерами ста-
ли: 1 - в 1932 году, 5 - в 1933 году, 19 - в 1934 
году. Председатель отряда Фомина Фелица-
та. Звеньевые Нежданова Р., Гаренских Ф., 
Пузанова З.

Отряд № 12. Вожатый Колпаков Анато-
лий Константинович. 2 звена. 17 пионеров 
(3 мальчика, 14 девочек). Пионерами стали: 
7 - в 1933 году, 10 - в 1934 году. 

1937 год.
В этом году в школе 47 комсомольцев. 

Проведено общее комсомольское собра-
ние. Секретарь школьной комсомольской 
организации - Полякова Мария Ивановна 
(позже она стала Никитиной). О состоянии 
пионерской работы доклад сделала Мелко-
зёрова. 

4.11.1937 года приняты в комсомол: 
Панова Е.А., Белозерова К.К., Релина Н.В., 
Семенова В.В. Изъявили желание работать 
вожатыми пионерских отрядов комсомол-
ки: Семенова Шура, Денисова Лида, Криво-
ногова Валя, Барахнина Валя, Щербакова Т., 
Королева Лиза, Иванова М.

1938 год.
Старшая пионервожатая в школе № 1 - 

Полякова Мария Ивановна.

Вожатыми для работы в пионерском 
лагере утверждены на заседании бюро Ре-
жевского РК ВЛКСМ комсомолки: Миронова 
Люба, Денисова Лида, Релина Нина.

На районном совещании учителей, ком-
сомольцев и пионервожатых Полякова Ма-
рия Ивановна рассказала о работе с пионе-
рами в школе №1: 1.- читки газет, сообщения 
о международном положении в Испании и 
Китае; 2.- обсуждение успеваемости, беседы 
с отстающими учениками, привлекая для 
этого классных руководителей; 3.- коллек-
тивные походы в кино и в Дом пионеров в 
выходные дни; 4.- проведение субботников; 
5.- проведения физкультурных соревнова-
ний.

В 1938 году вступили в комсомол: Бузу-
нова Клавдия, Масленникова Галина, Бара-
нова Римма, Карпенкова В.Г., Денисова М.П., 
Матвеев П.И., Соколов П.С., Дрягилева Е.В., 
Котов П.А., Лукин А.Д., Карташов И.П., Ми-
ронова Л.М., Чепчугов Г.Ф., Селезнев П.Г., 
Кузьминых А.П., Мелкозеров Г.М., Клевакина 
А.Д., Анчутин И.И.

1939 год.
Секретарь комсомольского комитета 

школы №1 Коркодинов Михаил. 
23.11.1939 года в комсомол вступили: 

Махнев Анатолий, Клевакин Леонид, Пуза-
нова Нина, Сергеева Юлия, Ведерников Аве-
нир, Петухова Кима Африкановна. В школе 
106 комсомольцев. 

За пионерскую работу отвечают Че-
хович Ганя, Карташов. За учебную работу 
– Зайцев. Ответственный за политическое 
воспитание – Подрядов. За внешкольную 
работу – Слободчикова, Кичигина.  

У комсомольцев высокая успеваемость. 
Они играют авангардную роль во всех 
школьных мероприятиях. Активно участво-
вали в проведении выборов в местные со-
веты депутатов трудящихся.

Токарев Владимир Васильевич про-
читал в газете «Большевик за 1932 год 
информацию о пионерском лагере.

«3 июня 1932 года рабочие Райлесхоза 
взяли шефство над пионерской организа-
цией - они отчислили на детлагеря и Талиц-
кую школу свой однодневный заработок. 
А в конце месяца, 25 июня, открылся 2-й 
районный пионерский лагерь. В объявлении 
говорилось: «Всем вожатым и выделенным 
пионерам явиться к 10 ч. утра. Место сбора 
- Режевской сад. Захватить с собой нужные 
вещи и питание на 2 дня. В 3 часа на Крас-
ной площади состоится парад - торже-
ственные проводы лагерников. На проводы 
приглашаются представители всех обще-
ственных организаций. Все на проводы пио-
неров в лагеря! 

Председатель Райбюро ДКО РК ВЛКСМ 
(Районное Бюро Детской Коммунистиче-
ской Организации Районного комитета Все-
союзного Ленинского Коммунистического 
Союза Молодежи) К. Казанцев».

Не прошло и месяца, как газета «Боль-
шевик» опубликовала заметку «Будни пио-
нерского лагеря»: «7 ч 30 м - горны - подъём.
Затем 30 мин. физкультурная зарядка по 
ротам (всего их три). 8.45 - 9.45 - завтрак. 
Его готовит дежурная комиссия (ребята 
и обслуживающий персонал лагеря): 100 
грамм хлеба, стакан молока, чай. Завтрака-
ют по ротно. 9.45 - 10.00 - поднятие флага. 
С 10.00 - трудовой процесс: ребята в колхозе 
имени Сталина (поселок Реж) заготавлива-
ют 20 центнеров сена (т. к. колхоз даёт нам 
лошадь для перевозки продуктов). Осталь-
ные роты собирают ягоды в лесу. 12 -13 ч - 
купаются, загорают. 13.30 - 15ч - обед: 200 
грамм хлеба, суп или каша, стакан молока. 
15 - 16.30 - мёртвый час. 17 - 18 ч - чай: 100 
грамм хлеба, стакан чая. 18 - 20 ч - клубное 
время - беседы, песни, подготовка к спарта-
киаде и т. д. (15.07.1932 г. открывается рай-

онная режевская спартакиада, прим. Т. В.) 20 
- 21 ч - свободное время - футбол, волейбол, 
шумовой оркестр. 21 - 22 ч – ужин: 200 грамм 
хлеба, окрошка, молоко. 22 ч - спуск флага. 
22.30 - сигнал ко сну. 

В лагере есть дежурные посты, охраня-
ющие ценности лагеря. Состав лагеря на 7 
июля 1932 года - 320 человек. Недостатки: 
некоторые деревенские ребята сбежали из 
лагерей и дома распускали слухи, что буд-
то бы дают там только 300 грамм хлеба в 
день - и всё. Будто бы одного застрелили и 
т. п. Это, конечно, неверно. И, тем не менее, 
мы признаём недостаточную работу в духе 
коллективизма. Горохов».

В следующем номере газеты был поме-
щён фельетон за подписью «Лагерный дед»: 
«Кто по мамке соскучился - плачет. Такие 
дела бывали, и до срока все ревуны сбежа-
ли...»

Из газетного сообщения. Газета 
«Большевик» от 11.11.1933 года.

По Постановлению ЦК ВЛКСМ с 15-го но-
ября 1933 года по 15-е мая 1934 года про-
водится Всесоюзный конкурс на лучшую 
ячейку комсомола по руководству, помощи 
и постановке работы пионеротряда, на луч-
шего вожатого. 

Цель этого конкурса - обеспечить улуч-
шение конкретного руководства и помощь 
ячеек комсомола пионеротрядам, выделе-
ние и закрепление лучших вожатых и по-
вышение их квалификации, установление 
более тесной связи между вожатыми и пе-
дагогами. Все это должно послужить сред-
ством для быстрейшей перестройки содер-
жания работы звена и отряда. 

Сообщает об этом председатель Район-
ного Бюро детской коммунистической орга-
низации (РБ ДКО) Ждановских.

Из газетного сообщения. Газета 
«Большевик» от 3.10.1933 года.

Со 2-го по 9-е октября 1933 года в нашей 
стране проводится в 13 раз Международная 
детская неделя (М.Д.Н.) — праздник проле-
тарских ребят всего мира. 

«Работа с детьми — есть первая боль-
шевистская гордость», - говорит председа-
тель Районного Бюро детской коммунисти-
ческой организации (РБ ДКО) Ждановских. 

Необходимо в дни М.Д.Н. на вечерах 3-х 
поколений обеспечить отряды пионерским 
снаряжением, как то: барабанами, горнами, 
галстуками, костюмами и др. Сейчас же за-
няться привлечением средств на зимние 
и летние оздоровительные мероприятия. 
Проверить выполнение договоров школ с 
предприятиями, создать все необходимые 
условия для развертывания культурно мас-
совой работы среди детей. Обеспечить 
ребят кино, постановкой, книгой, физкуль-
турными спортивными мероприятиями. 
Нужно также позаботиться о создании 
материально бытовых условий, в обеспе-
чении ребят обувью, одеждой, улучшением 
питания. 

Из газетного сообщения. Газета 
«Большевик» 3.10.1933 года

Это открытое письмо пионеров базы №1 
имени Павлика Морозова при школе ФЗС. 

«Проводимая 13-я Международная Дет-
ская неделя со 2-го октября по 9-ое октя-
бря ставит перед нами задачу ещё больше 
бороться за овладение основами наук, за 
укрепление дисциплины и порядка в школе, 
за высокое качество учёбы, за политехни-
зацию, укрепление интернациональной ра-
боты в отряде и школе. Наша школа в дни 
М.Д.Н. берёт на себя обязательства по на-
лаживанию интернациональной работы: 1). 
Помочь нашим зарубежным пионерам через 
сбор интернационального пятачка с каж-
дого пионера. 2). Узнаём, как живут дети за 
границей, напишем письмо, узнаем через га-
зеты и книги. 3). Организуем Ю.Д.М. 

Постановленные задачи в дни М.Д.Н. мы 
можем выполнить полностью тогда, когда 
мы получим помощь со стороны районных 
организаций, которой мы имеем недоста-
точно. Поэтому мы обращаемся к вам с 
конкретными требованиями и вот наш 
счёт: 1. «Металлург» — Шерстневу и Мом-
зину. Ускорить ход строительства наших 

политехнических мастерских. Выделить 
руководителей для технических кружков. 
Обеспечить нас пионерским снаряжением - 
горнами, барабанами, галстуками. Для это-
го выделить денег не менее 500 р.  2. Нарпи-
ту - улучшить качество горячих завтраков, 
обеспечить перевозкой и своевременной 
доставкой. 3. Рабкооп — Исакову. Выделить 
неприкосновенный фонд для детей обуви, 
одежды, пионер—снабжение. 4. Райпрофсо-
вет— Шведову. Требуем выполнить реше-
ние Райкома партии и создать материаль-
ную базу для пионер-клуба, где бы мы могли 
организовать свой досуг и свободное время, 
и чтоб он был тёплым, чистым и оборудо-
ванным. 5. Здравотдел. Принять все меры к 
налаживанию санитарных и гигиенических 
мероприятий. Провести тщательный ме-
досмотр не менее чем 3 раза в год. 6. ОСО 
— Карпенкову. Организовать у нас кружки 
по изучению военного дела и обеспечить их 
руководителями. 7. ОГИЗ.— Кузьминой. Обе-
спечить нас школьными пособиями и худо-
жественной литературой. 8. ДСП — Сурни-
ну. Требуем регулярно обслуживать нас кино 
и художественными постановками. 

Обращаясь к вам, мы надеемся на вашу 
отзывчивость и ответа не резолюциями 
и обещаниями, а живыми практическими 
делами. 

Председатель отряда № 1 Новгородцева 
Вал., Председатель отряда № 2 Рубцов А. А., 
помощник вожатого отряда Чепчугов Вал. 
Председатель пионеротряда № 3 Ламберт 
Нина».

Из газетного сообщения. Газета 
«Большевик» 15.07.1934 года.

Пионер работник РК ВЛКСМ Клюкина 
обращается к руководителям организаций 
Режа с требованием выполнить Поста-
новление бюро РК ВКП (б) от 9/11-1934 года 
«О подготовке к летней оздоровительной 
кампании» и приводит открытое письмо 
пионеров из режевского пионерского лагеря. 

«Борьба за здоровую смену должна яв-
ляться повседневной заботой советов, 
профсоюзов, комсомола, общественных 
организаций и всей советской обществен-
ности в целом. Пионерские лагеря являются 
одной из лучших форм оздоровления детей 
и воспитания их. Режевские пионерские лаге-
ря проводятся уже не первый год. 

В нынешнем году выехали в лагеря непод-
готовленные в виду того, что советские 
профсоюзные организации не оказали ника-
кого содействия, кроме обещаний в перечис-
лении средств. На сегодняшний день лагерь 
в долгу у Нарпита на полторы тысячи, что 
грозит срывом проведения до конца лагерей. 

В лице всей пионерии Режевского района 
пионеры считают недопустимым такое 
отношение к проведению оздоровительных 
мероприятий. 

Мы, пионеры в количестве 220 человек, 
находимся в лагере. Требуем от вас, доро-
гие товарищи, проявить большевистскую 
заботу о нас, юных ленинцах, не допускать 
срыва наших лагерей. Мы хотим, чтобы на-
меченный срок пребывания в лагерях был 
осуществлен, и приложены все силы, что-
бы как можно дольше прожить в лагере, и 
просим вас принять все надлежащие меры 
и своевременно помочь нам в обеспечении 
средствами, отсюда и продуктами. 

С пионерским приветом (по поручению 
лагерного совета) Тыкин, Матвеев, Панов, 
Семенов и В. Пузанов. Спрашивается, когда 
же вы т.т. КОЛОТОВ, ЕЖОВ, ЛУКИНА, ЧУЕВ и 
другие поймете, что оздоровление детей 
Советского Союза, юных ленинцев, ваша по-
вседневная забота». 

Пионеры 30-х годов – это дети, рожден-
ные в 20-х. И это то поколение, которое сра-
жалось с фашистами на фронтах Великой 
Отечественной войны. Какая закалка долж-
на была быть у них, что они стояли насмерть 
за Родину, за нашу страну. Пионеры и ком-
сомольцы становились героями. Просто так 
было надо.

Л.Я.Соскова, член РИРО

Зов горниста привычным приказом, 
Не смолкая, летит сквозь года.
С той поры, как нам галстук повязан, 
Пионерами будем всегда!
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В связи с этими трагическими события-
ми были приглашены учащиеся 6-го класса в 
сельскую библиотеку. Сотрудники школьной 
и сельской библиотек рассказали ребятам 
о мужестве, стойкости, благородстве, кото-
рые проявляли солдаты при выполнении 
интернационального долга. В очень трудных 
условиях боевой жизни, находясь вдали от 
родного дома, ежечасно подвергаясь опас-
ности, зачастую смертельной, они сохранили 
верность военной присяге, воинскому и че-
ловеческому долгу. 

Урал не остался в стороне от этих собы-
тий. Более 7 тысяч уральцев прошли через 
афганскую войну. Дети узнали, что наши сель-
ские ребята тоже воевали в Афганистане. Би-
блиотекари познакомили присутствующих с 
липовскими воинами - Анчутиным Сергеем, 
Хакимовым Михаилом, Минеевым Михаи-
лом. К счастью, они остались живы. А Минеев 
Михаил Николаевич является еще и дедуш-
кой одного из шестиклассников - Воронова 
Матвея. К сожалению, Матвей о его службе в 
Афганистане ничего не знал. 

Для шестиклассников прозвучали пес-
ни, рожденные на той войне. Учащиеся уз-
нали о памятнике «Черный тюльпан», что 
он поставлен в память 245-ти уральцам, не 
вернувшимся домой, и тем, кто стал жерт-
вой «афганского синдрома». По количеству 
погибших в Афганистане Урал занял первое 
место среди других регионов России.

Минутой молчания почтили память всех 
погибших в этой войне, среди них наши 
земляки - Сергей Глинских, Александр Чес-
ноков, Сергей Соловьев, Евгений Притчин, 
Виктор Ильиных. 

Ушла в историю афганская война, но в 
памяти людской ей еще жить долго, так как 
остались родители не вернувшихся детей, 
остались сироты без отцов. Эта война всегда 
будет жить в стихах и воинских песнях, на-
поминать нам о мужестве советских солдат.

С.А.Калинина, заведующая 
Липовской сельской библиотекой 

Афган - как долго длятся ночи
Для поседевших матерей,
Все в чёрном,выцветшие очи,
Все ждут они своих детей.
Ребят, которым было двадцать,
А то и меньше этих лет.
Их нет, но в памяти народа
Афган останется всегда,
Как страшная долина смерти
И нам ненужная война.

15 февраля 2022 в России и отмечается 
33-я годовщина вывода советских войск 
из Афганистана. В этот день в Останинской 
сельской библиотеке для учащихся 9 класса 
прошел  час мужества «Время выбрало их», 
подготовленный совместно с работниками 
Дома культуры. 

Библиотекарь предложила ребятам со-
вершить небольшой экскурс в историю 
«необъявленной войны». Рассказ сопрово-
ждался показом электронной презентации, 
клипов и фрагментами документальных 

фильмов об Афганской войне. К меропри-
ятию была подготовлена тематическая вы-
ставка «Герои Афганской земли», на которой 
представлены книги В.Майорова «Обещаю 
вернуться живым...». В очерке «Баграмский 
закат, уральские зори» автор рассказывает и 
о нашем односельчанине - Евгении Никола-
евиче Притчине – воине-афганце, погибшем 
в 1987 г. при исполнении интернациональ-
ного долга. А также представлены архивные 
документы о наших земляках, воевавших в 
Афганистане (Муханов В.А., Цыбин Э.Ф.).

Все присутствующие почтили Минутой 
молчания память погибших воинов- интер-
националистов. По окончании мероприя-
тия по лицам ребят было видно, что подвиг 
воинов-интернационалистов, почти их ро-
весников, не оставил их равнодушными и 
нашел отклик в их сердцах.

Заведующая Останинской 
библиотекой  В.Ярославцева 

В результате проведенной «прямой линии» 
от жителей Режевского района поступил ряд 
звонков. Люди спрашивали о том, как обезо-
пасить себя от действий мошенников. На все 
вопросы граждан были даны разъяснения и 
рекомендации.

Распространенный вопрос среди населе-
ния – «Если мошенникам удалось войти в до-
верие и похитить денежные средства с карты, 
долго ли идет расследование и можно ли вер-
нуть свои деньги, если мошенников поймают?

 «К сожалению, сложность расследования 
данных преступлений в том, что нужно уста-
новить принадлежность банковских счетов и 
карт, на которые переводятся похищенные 

денежные средства. А также принадлежность 
абонентских номеров телефонов, с которых 
поступают звонки от мошенников. Как прави-
ло, эти банковские счета зарегистрированы 
на третьих лиц в других регионах Российской 
Федерации и даже заграницей, – пояснил Мак-
сим Александрович. – Даже, когда сотруд-
ники полиции установили банковские терми-
налы, где ранее похищенные средства были 
обналичены, то они не могут своевременно по-
лучить подтверждение видеофиксации. Сама 
видеозапись долгое время не хранится, искать 
ее приходится уже где-то в архиве. Поэтому 
основная задача – это, конечно,профилактика 
подобных преступлений».

По словам заместителя начальника отдела 
полиции, с начала текущего года, на терри-
тории Режевского городского округа след-
ственным отделом возбуждено  7  уголовных 
дел по ст. 159 Уголовного кодекса Российской 
Федерации (Мошенничество) на общую сум-
му 2320300 рублей.

Сотрудники полиции напоминают: никому 
не сообщайте пин-код и секретный-код кар-
ты, а также срок её действия и персональные 
данные владельца. Сотрудники банка никогда 
не предложат вам перевести ваши денежные 
средства на безопасный или резервный счет – 
не поддавайтесь на эти уловки! Также тщатель-
но проверяйте инвестиционные площадки, 
прежде чем вкладывать в них сбережения. 

Если Вы стали жертвой злоумышленников 
незамедлительно обращайтесь по телефону 
дежурной части ОМВД России по Режевскому 
району8(34364) 3-23-61

ОМВД России по Режевскому району

В Режевском районе состоялась прямая телефонная линия с заме-
стителем начальника ОМВД России по Режевскому району Бухаровым 
Максимом Александровичем по профилактике мошенничества с ис-
пользованием информационно-телекоммуникационных технологий. 

15 февраля исполнилось 33 года со дня вывода советских во-
йск из Афганистана.  Закончилась необъявленная война, длив-
шаяся почти 10 лет. Много горя, бед и страданий принесли на-
шему народу эти годы жестоких сражений в чужом краю. 
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В городе Реж в пункте кратковременного содержания безнадзорных животных находятся собаки и кошки, готовые обрести дом и любящих хозяев. Животные прошли ветеринарный карантин, поставлены необходимые прививки. Есть  
щенки и котята, возраст от 1 месяца до года.  Если Вы хотите обрести друга и надёжного охранника, звоните по телефону 8-912-674-23-28. Мы можем доставить вам понравившееся животное. Уважаемые режевляне, если у вас есть воз-

можность помочь кормом для животных, то мы с радостью примем крупы (кроме перловой - ее собакам нельзя), макаронные изделия, кости, лапки кур, хлеб, сухари, сухой корм. Заранее огромное всем спасибо.

ХАСКА. Девочка, 
стерилизованная, 

разноглазая, возраст 10 
месяцев, очень активная

ЁЛКА. Гончая, 
стерилизованная, 1,5 
года. Очень добрая, 

спокойная, послушная

ЛАСКУША. 
Стерилизованная, возраст 

1 год, умная, послушная, 
добрая

ХАСКА. Мальчик, 

голубоглазый, очень 

активный, молоденький

КОТЯ. Спаниелька, 
стерилизованная, возраст 
1 год, только в квартиру, 

приучена к туалету

КОТИК сиамский,    
возраст 7 месяцев, 

кастрирован, можно в 
частный дом

Последний пример – официальные ста-
тистические данные о «среднем чеке» по 
квартплате. Имеется в виду сумма, которую 
«средняя» российская семья «в среднем» 
платит по «коммунальным» тарифам. Так вот 
чего насчитали: оказалось, что «в среднем» 
мы платим 3450 рублей ежемесячно. Если 
кому-то будет легче, давайте округлим до 
3500. 

Вопрос: это кто такой «счетовод», уму-
дрившийся вычленить именно такую цифру? 
И, да, «в среднем» по РФ происходит оплата 
именно такой суммы. Я, узнав про вычисле-
ния подобного рода, вспомнил Э.Э.Росселя, 
был в своё время такой губернатор у нас. 
Он, помнится, умудрился насмешить всю 
российскую общественность, разглаголь-
ствуя о создании Уральской республики. 
Всей такой независимой, суверенной, само-
стийной и так  далее. И вот, спустя почти три 
десятка лет, некие статистики–аналитики–
финансисты в некотором роде и воплотили 
в жизнь идеи Росселя. Понимаете, просто 
не существует ни в Свердловской области в 
целом, ни в Режевском районе в частности 
приведённых выше «средних по России» 
цифр и сумм. Следует ли из этого, что не 
являемся мы частью Федерации? Независи-
мыми мы стали?

Но теперь давайте более серьёзно по-
смотрим на «вот это всё». 

3500 рублей в месяц за квартиру – кто 
столько платит, если не секрет? Нет, я со-
гласен, что койко-место в общежитии может 
столько стоить, столько может стоить чулан 
размером 2х3, но вот полноценная кварти-
ра в месяц выходит в полтора-два раза до-
роже. Минимум! Есть у меня ещё одно сооб-
ражение относительно заявленной суммы. 
Подсчёт проводился в забытом всеми гор-
ном ауле или затерянной в таёжных лесах 
деревушке? В этом случае тоже можно го-
ворить про 3500/мес. Ещё вариант: обычная 
семья из трёх человек (мама-папа-ребёнок) 

ежемесячно «отстёгивают» по 3500 «с носа». 
Вот это больше похоже на правду, но дей-
ствительности не соответствует. Так могут 
подсчёты проводить исключительно счето-
воды фирмы «Специализированная автоба-
за», они в этом плане «первопроходцы». 

Я указывал про астрономический долг 
по стране в полтора триллиона, так неуже-
ли он появился по причине неуплаты этих 
«трёх с полтиной», а? По большому счёту, 
3500 рублей – это полтора похода в про-
дуктовый магазин, чего же их не отдать за 
«коммуналку»? Долги начинают появляться 
только тогда, когда сумма платежа превы-
шает некий разумный предел. 

Кстати, о «пределе». По тем же статисти-
ческим данным, собираемость коммуналь-
ных платежей составляет 97%. Ну, конечно 
же, в «среднем по стране». Вспоминаем 
сумму коммунального долга, получается, 
что из-за 3% неплательщиков система ЖКХ 
страны трещит по швам? Я бы поверил, если 
бы принял во внимание то, что 3% росси-
ян в последние 50 лет оплатой чего-то там 
коммунального себя не утруждали. А что, 
получается более чем логично. 3% населе-
ния не платили 3500 рублей ежемесячно 50 
лет подряд. Так, может, врут наглым враньём 
данные официальной статистики? 

Вот интересный случай произошёл в 
нашей области. Мужик своровал светофор! 
Да, тот самый агрегат, устанавливаемый на 
перекрёстках и моргающий тремя цветами. 
Полиция этого бедолагу поймала, как же! 
Это ж не чиновник, укравший миллиард, 
а всего лишь простой мужичок. Впрочем, 
не буду вдаваться в полицейскую работу, 
нам этот случай интересен вот чем. У это-
го «ворюги» за неуплату отключили элек-
тричество. Ну, и он решил, хапну, мол, себе 
светофор, в нём же есть какой-то элемент 
питания, к электросети подключать не 
надо… Так вот, неужели он не мог три с по-
ловиной тысячи заработать, захалтурить, 

зашабашить? Мог, тем более на оплату жиз-
ненно важного ресурса. Получается, что не 
3500 надо платить, а всё-таки гораздо боль-
ше? Больше того, что я назвал «некий раз-
умный предел»? Получается, что так. Так же, 
как создание видимости: всё у нас хорошо, 
тарифы ЖКХ для населения подъёмные, со 
всем справляемся, всё у нас  хорошо. Во-
обще, это, мягко говоря, не очень нормаль-
но, когда для «создания уюта» тащат свето-
форы, для принятия ванны подключают и 
переподключают стиральную машину, а для 
отопления используют газовые плиты. И все 
мы понимаем, что нет никаких «средних по 
стране» 3500 рублей, как нет и собираемо-
сти платежей в 97%. Или есть, но кто-то без-
божно ворует?

Ещё одна цифра из статистики. В про-
шлом году рост коммунальных тарифов 
составил 10%. В среднем по стране, как 
иначе-то. Вот это более или менее похоже 
на правду. Как и рост коммунальных долгов, 
собственно говоря. Чем больше повышают, 
тем меньше происходит оплата. В середи-
не года, кстати, свердловская областная 
«коммуналка» поднимется на 2,9%. Ну, да, 
«в среднем» по области. Могу статистикам 
дать справку: рост по неоплате «в среднем 
по области» составит 5,8%. Правда жизни, 
ничего уж тут не поделаешь.

А давайте вспомним городское – наше 
родное – ЖКХ. Не в смысле «помянем», а в 
смысле «рассмотрим». Если я ничего не пе-
репутал, то на «развитие» режевского ЖКХ 
планируется выделить 1 миллиард 600 мил-
лионов рублей. Правда, не сразу, а в проме-
жуток «2022 – 2024». И ещё. Оказывается, по 
всяческим «планам, стратегиям, развитиям» 
за минувшие 5 лет в наш город и в его ком-
мунальную систему вложено «ой, как много» 
средств и сил. Почти 7 миллиардов «дере-
вянных рубликов».  Что же, вот данные, при-
чём, к официально-протокольному носите-
лю они почти не имеют отношения. 

2016 год – изношенность коммунальных 
сетей составляла от 70% до 75%. 

2021 год – изношенность коммунальных 
сетей составила от 85% до 90%. 

Вот вам «развитие с примесью модерни-
зации». Не случайно же стала популярной 
шутка: «модернизация – это когда лампочки 
стоят в пять раз дороже сэкономленной ими 
электроэнергии». Может, хватит уже «мо-
дернизировать и развивать»? Может, лучше 
попытаться поддерживать в относительно 

живом виде то, что имеется? Это, правда, 
большинству кормящихся от ЖКХ будет 
невыгодно, но появится вероятность при-
близить официальные данные к реальным: 
я про 3500 руб. в месяц. Эту сумму я платил 
лет 10 назад, честно оплачивая «недоразви-
тую» коммунальную систему. Как только на-
чалось «развитие», я вдруг осознал, что не 
потяну, вследствие чего заделался должни-
ком. Вхожу в официальные 3% «тунеядцев 
и хулиганов». На примере нашего города 
можно увидеть, что «развитие-возрожде-
ние» приняло облик банального «освоения 
бюджета» и тотальному росту тарифов. И 
обещанные 1,6 млрд. руб. ситуацию не ис-
правят. 

А я и те люди, которые считают так же, 
как и я, вновь и вновь будем портить офици-
альную статистику. 

Какой бы мне хотелось подвести итог. 
Первое: официальные данные, как всегда, 
насквозь лживы. Второе: рост тарифов про-
должится, а как следствие, продолжится 
рост задолженностей. Третье: после много-
численных «модернизаций и развитий» 
коммунального комплекса люди продолжат 
придумывать новые решения для выхода из 
«развития». Ворованные светофоры, кана-
лизационные люки, использование быто-
вой техники для поддержки «цивилизации 
в отдельно взятой квартире», возможно, по-
кажутся невинными развлечениями. Иначе 
говоря, власть обязана прекратить, что на-
зывается, «делать хорошую мину при пло-
хой игре». 

Вот так, а пока что нам остаётся всматри-
ваться и вслушиваться в абсурдные цифры, 
попутно придумывая серию пошлых анек-
дотов про «официальную статистику».

Антон Петроченко

Все науки, так или иначе связанные с цифрами и числами, на-
зывают точными науками. 

Статистика тоже считается точной наукой. Но время от времени 
эта самая статистика выдаёт такие данные, что начинаешь сомне-
ваться, действительно ли она является «источником познаний».

«Богат наш край былинный, огромны его 
просторы. В недрах насчитывается несколь-
ко тысяч месторождений полезных ископа-
емых. Славится  Урал и знаменитыми людь-
ми – самородками, воспевшими нашу землю 
в своих произведения, стихах, сказах. Имя 
П.П.Бажова вошло в русскую литературу 
благодаря его произведениям об уральских 
умельцах и мастерах своего дела:  «Малахи-
товая шкатулка», «Хозяйка медной горы», 

«Серебряное копытце» и другие».
Дети с интересом посмотрели пре-

зентацию по творчеству П.П.Бажова. За-
тем им было предложено поучаствовать 
в игре - пазлы - «Ящерка». Участники игры 
выполняли задания, за что получали пазл 
от персонажа сказа. Дети с удовольствием 
преображались в героев: Танюшку из сказа 
«Малахитовая шкатулка», Кокованю из «Се-
ребряного копытца». Попробовали угадать 

значение блюд «По-
лозовоподаренье», 
«Гумешкины камеш-
ки», «Синюшкины са-
моцветы»... Собрали 
всю «Ящерку», а за 
участие в игре полу-
чили сладкие призы. 
Рассматривая книги и 
журналы, ребятишки 
прогулялись по за-
лам библиотеки. Дети 
пришли в библиотеку в 
день открытия Олимпийских игр в Пекине. 
Библиотекари предложили им поучаствова-
ли в акции «Олимпийский  дух», тем самым 
поддержать наших спортсменов на Олим-
пиаде.

Думаем, что маленьким посетителям по-
нравилось у нас в библиотеке, и очень скоро 
они станут настоящими самостоятельными 
читателями.

Н.А.Зырянова.

Гостями Черемисской сельской библиотеки были дети из под-
готовительной группы детского сада «Журавлик».   Для них был 
проведен видео-час «Драгоценные клады сказов», посвященный 
143-летию со Дня рождения  П.П.Бажова.
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2022 год объявлен «Годом культур-
ного наследия народов России». На эту 
тему с древних времен существует мно-
го праздников. У кого какой праздник, а в 
детском саду «Колокольчик» воспитанни-
ки группы «Капитошка» от души повесе-
лились на «Празднике русского валенка». 

Первые валенки появились в конце XVIII 
века. С того времени 16 февраля принято 
считать как День валенка. Валенки - это еще 
один символ России, возможно, самый те-
плый. Он является неотъемлемой частью 
русского костюма, русского образа жизни, 
русской зимы и даже русского характера.

К празднику дети подготовились заранее. 
В группе родители детей помогли оформить 
выставку валенок, принесли взрослые выши-
тые экземпляры, чем очень порадовали детей. 
Также детки с удовольствием рассматривали 
свои валеночки, которые украсили дома с ро-
дителями. Смотрели интересные презентации 
на эту тему, рисовали валенки, делали апплика-
ции, выбирали, кто сделал красивее, придумы-
вали сказки, отгадывали загадки, слушали сти-
хотворения и песни, посвященные валенкам.

Узнав много интересно-
го о валенках, детишки побежа-
ли на праздник, который прошел на 
прогулочном участке, где родители и воспи-
татель группы устроили настоящее веселье. 

В гости на праздник пришли веселый 
Скоморох и Снегурочка. Скоморох позна-
комил с новой игрой, дети с удовольствием 
в нее поиграли. Кульминацией праздника 
было появление Снегурочки. Она пришла 
с ярмарки с большим мешком летней об-
уви в подарок детям. Ребята очень разве-
селились, увидев, что Снегурочка не знает, 
что зимой такую обувь не носят, и показали 
большую выставку своих красивых валенок.

Ребята с большим удовольствием по-
играли с героями в игры с валенками «До-
гони валенок», «Скачки на валенках», «По-
пади в цель». И, конечно, не обошлось без 
ярких, зажигательных танцев. В заверше-
ние праздника родители исполнили для 
детей частушки про валенки, а дети сами 
подыгрывали в бубен и весело танцевали.

После праздника детей ждал подарок. 
Снегурочка всю ненужную обувь из свое-
го волшебного мешка превратила в краси-
вые раскраски для детей. Праздник про-
шел на «Ура!», детки остались в восторге, а 
это - самая лучшая награда для взрослых.

Воспитатель группы Манькова Н.М. вы-
ражает благодарность родителям, кто по-
мог в проведении праздника - Лосевой И.И., 
Латниковой К.Э., Валяевой К.В., Певцовой В.Н.

Ирина Белоусова

Не ботинки, не сапожки,
Но их тоже носят ножки,
В них мы бегаем зимой,
Утром - в садик, вечером - домой!

При ремонте дорожного полотна на 
улице П.Морозова   была реконструирова-
на остановка в сторону улицы Заводской, 
была сделана насыпь, преимущественно из 
глины, сделан карман. Только вот либо по 
незнанию, либо по глупости, проект был 
сделан с нарушением ГОСТ Р52766 - 2007 
«Дороги автомобильные общего пользова-
ния. Элементы обустройства. Общие требо-
вания». П. 5.3.3. Требования к остановочным 
пунктам на участках дорог в пределах насе-
ленных пунктов. 

«П. 5.3.3.1 Остановочный пункт должен 
состоять из следующих элементов:  
- остановочная площадка; 
- посадочная площадка; 
- заездной «карман» на дорогах; 
- боковая разделительная полоса; 
- тротуары и/или пешеходные дорожки...» 

Посадочная площадка не оборудована 
должным образом - отсутствует лестница 
для подъёма к остановке со стороны улицы, 
отсутствует тротуар (пешеходная дорож-
ка) в сторону пешеходного перехода вдоль 

проезжей части. В связи с вышеуказанными 
нарушениями безопасный доступ к остано-
вочному комплексу отсутствует. Если летом 
ещё можно попасть на остановку - поиграть 
в «Царя горы» или стать альпинистом и за-
браться по глиняным склонам, или пройти 
по обочине вдоль дороги, то зимой сделать 
это становится уже невозможным - склон 
«горы» заметает снегом, обочина дороги 
чистится редко, и пассажирам (в том числе 
школьникам) приходится добираться до 
остановочного комплекса (или в обратном 
направлении) по проезжей части.

Чистка обочины (подход к остановке) 
проходит с периодичностью в месяц - пре-
дыдущая чистка была 24.12.2021 года, а по-
следняя в период с 25.01.2022 по 30.01.2022 
года. Между чистками на обочине был очень 
большой вал снега.

Может, до администрации города уже 
дойдёт, что «КОСЯКИ» свои надо устранять, 
а очистку улиц и прилегающих территорий 
производить вовремя и качественно?

Сергей Малюков

Снова хочу вернуться к теме обустройства и обслуживания остано-
вочного комплекса по улице П. Морозова, напротив 10 школы. Несмо-
тря на прошлые публикации фотографий, до властей так и не дошло? 
что надо эту остановку довести уже до ума, доделать, как того требу-
ют ГОСТы, и не забывать вовремя очищать от снега.
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День Защитника Отечества! Ценность 
праздника отражается сегодня в каждом, 
кто способен на подвиг, сильные поступки, 
кто имеет отважное сердце и в любую ми-
нуту готов встать на защиту своей страны! В 
этот торжественный день всех режевлян со 
сцены ЦКиИ поздравила заместитель Гла-
вы Администрации РГО  Е.Ю.Сметанина.

В этот день каждый Защитник Отече-
ства не раз услышал слова поздравлений от 
своих близких и друзей, пожелания силы и 
мужества! Творческие коллективы Центра 
культуры и искусств в свою очередь поже-
лали всем собравшимся мужчинам, чтобы 
каждый день был успешным, поступок – до-
стойным, слово – твердым, а действие – уве-
ренным! 

В праздник воинской славы все женщины
Стали будто еще красивей!
Они очень гордятся победами 
Своих братьев, мужей, сыновей!
На сцену со словами приветствия вышел 

руководитель группы по работе с лич-
ным составом МВД России по Режевско-
му району, капитан полиции Екатерина 
Петровна Аляева.

Мы – те, кто не брал в руки оружие, кому 
не пришлось быть на войне, служить в ар-
мии, – можем только представить, как тяже-
ло быть вдали от дома, ежедневно риско-
вать собой, как ужасно видеть саму войну. 
Но каждая мать, дочь, сестра, жена в любую 
минуту, находясь вдалеке, думает, помнит, 
молится и всем сердцем стремится прибли-
зить день встречи. И письма! Письма – это 
частичка дома, где верят, любят и ждут! Об 
этом песню исполнила Александра Лашко. 

Испокон веков российские женщины 
воспитывали сыновей верными защитника-
ми Отечества, истинными патриотами своей 
страны, а в трудный час благословляли муж-
чин на ратные подвиги. Им выпала тяжелая 
ноша. Стойкие, мужественные перед лицом 
невзгод матери и жены достойны самых те-
плых слов. Ведущие Николай Малиновский 
и Наталья Николина от всех выразили глу-
бокое уважение и благодарность матерям, 
чьи сыновья с честью и достоинством вы-
полняли свой долг в горячих точках. В памя-
ти людей они навсегда останутся достойным 
примером мужества, смелости и решитель-
ности. Матери режевских героев в этот день 
принимали пожелания здоровья, благопо-

лучия, любви и тепла. А участницы вокаль-
ного ансамбля «Музыкальная акварель» по-
дарили им цветы. 

На экране появилась горящая свеча и 
женский шепот за кадром: «Прошу тебя, по-
кровитель всех защищающих Родину вои-
нов, спаси и защити сына моего. Огради его 
от злости. Пошли ему силы выдержать ли-
шения. Отведи болезни и беды. Помоги ему 
возвратиться домой живым! Замкни уста и 
ослепи очи всем тем людям, которые жела-
ют ему зла или замышляют недоброе! Защи-
ти его!» Это молитва о сыне, которую матери 
твердят и искренне верят в нее. И песня в 
исполнении Анны Барановой была об этом. 

Говорят, что в дни, когда вспоминают по-
гибших воинов, они спускаются на землю, 
чтобы побыть рядом со своими родными и 
близкими. Давайте вспомним сегодня всех 
тех, кто не вернулся с войны, кто, защищая 
Родину, пал смертью храбрых, всех, кого 
уже нет с нами. Склоним голову перед свет-
лой памятью погибших! Минута молчания…

 «Береги в стране тишину!» - так назвали 
концерт, посвященный Защитникам Отече-
ства. Каждый из нас, даже те, кто никогда 
не держал в руках оружия, прочитав эти 
слова, воспринял их как обращение к себе. 
Ведь, действительно, каждый из нас, если 
понадобится, сделает все для защиты своей 
Родины, сохранения мира на земле. Война – 
страшное зло! Мы говорим «спасибо» всем 
поколениям Защитников! Спасибо за то, что 
мы знаем о войне лишь из книг и фильмов! 
И песни горьких ожиданий поем только в 
концертах!

Поздравляя Защитников Отечества, ар-
тисты города пели для них самые любимые 
песни. И как не вспомнить одну из самых 
популярных песен времен Великой Отече-
ственной войны «Ты одессит, Мишка», герой 
которой вобрал в себя все лучшие качества 
русского моряка. Песня долгие годы зву-
чала в репертуаре Леонида Утесова и яв-
лялась для солдат и моряков гимном силы 
духа. Она и после войны вдохновляла мно-
гие поколения. 

Дорогие Защитники Отечества, вы - ис-
тинные патриоты страны, беззаветно пре-
данные Родине. Защита своего дома, своей 
Отчизны – первейший долг, выполнение 
которого для вас – дело чести. Этот празд-

ник – символ воинской доблести наших во-
оруженных сил. Для каждого из нас воин-
ская слава России – это доблестные победы 
русского оружия на ратном поле, мужество 
и стойкость солдата, оберегающего землю и 
никогда не склоняющего голову перед вра-
гом. 

И  в финале концерта на сцену вышла 
рок-группа «Ежи» с песнями «На передо-
вой», «Моя Спарта» и «Тишина». Для ре-
жевлян в День Защитника Отечества твое 
творчество дарили: дуэт ЦКиИ, вокальный 
ансамбль «Мелодия», ансамбль танца «Им-
пульс», вокальный ансамбль «BackVocal», 
вокальный ансамбль «Музыкальная аква-
рель», Александра Лашко, Марина Король-
кевич, Анна Баранова, трио ЦКиИ, Хобби-
класс, вокальный ансамбль «Дольче», 
ансамбль народного танца «Ласточка», рок-
группа «Ежи» и ведущие Наталья Николина 
и Николай Малиновский.

В этот замечательный праздник примите 
нашу благодарность и самые искренние по-
здравления. Мы от всей души желаем вам, 
чтобы судьба непременно дарила  успех в 
добрых делах, множество шансов на гром-
кие победы и безупречную выдержку. Пусть 
небо над головой  остается мирным, а дома 
всегда ждут.  Крепкого здоровья вам и счаст-
ливого долголетия!

Ирина Белоусова

Праздничный концерт в Центре культуры и искусств, посвя-
щенный Дню Защитника Отечества, открыли вокальный дуэт 
ЦКиИ, народный коллектив - вокальный ансамбль «Мелодия» и 
ансамбль танца «Импульс».

На входе гостей показа гостеприимно встре-
чали хозяева мероприятия в костюмах и угощали 
национальными татарскими сладостями. Приятно 
и душевно прошел вечер в кругу знакомых и дру-
зей, да еще и увидела глубокий по смыслу и содер-
жанию фильм 

Историю про священную огромную рыбу 
Байгала, обитающую в Волге, раскопал в толщах 
татарского фольклора драматург Мансур Гилязов. 
По преданию, если кто увидит эту рыбу, обретет 
счастье. Но увидеть огромного Байгала удается не 
каждому. Не стоит путать Байгала с золотой рыб-
кой, исполняющей желания, Байгал — существо 
серьезное, наделенное своей философией.

«Историю про человека, которому жизненно 
необходимо увидеть Байгала, снял кинорежис-
сер, председатель Союза кинематографистов РТ 
Ильдар Ягафаров. Главных героев сыграли татар-
станец Ринат Галимов и артист Вахтанговского 
театра, хорошо известный по множеству кино-
ролей Владимир Вдовиченков. Снялся в фильме и 
артист Камаловского театра Ильдар Хайрул-
лин, и сам автор сценария Мансур Гилязов.

Герой фильма, рыбак Галимжан (Ринат Гали-

мов), должен помочь сыну, которому грозит суд, 
но обстоятельства складываются так, что он 
бессилен, вся надежда на то, что из глубин Волги 
покажется ему легендарный Байгал, который по-
может решить его проблему. 
Как часто бывает в произведе-
ниях Мансура Гилязова, реальная 
сюжетная линия пересекается с 
фантастической, рождая некий 
философский компонент.

Фильм в основном снят 
на татарском языке, но — и 
это еще одна удача режиссера 
— озвучание на русский было 
поручено главному режиссеру 
Камаловского театра Фариду 
Бикчантаеву, который нашел 
какую-то особую интонацию, 
украсившую фильм». (https://
realnoevremya.ru)

Активисты режевского объ-
единения татарской культуры 
«Дуслар» отметили, что сюжет 
наводит на рассуждения о смыс-

ле жизни, но смотрится фильм легко. Шикарная 
природа, аутентичность татарской деревни. Про-
смотр в кинотеатре добавляет впечатлений. 

Ирина Белоусова

С 12 по 20 февраля в Свердловской области проходили Дни кино республики Татарстан. 
Зрители могли познакомиться с творчеством татарстанских режиссеров. Были представлены четыре кино-
картины: «Апипа» (реж. Ильшат Рахимбай), «Сумбуль» (реж. Рамиль Фазлиев, Рашид Маликов) и два фильма 
Ильдара Ягафарова - «Байгал» и «Исәнмесез». Картину «Байгал» на татарском языке с русскими субтитрами 
все желающие посмотрели 17 февраля в кинозале «Галактика».
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Пишу об этом мероприятии потому, что 
Любовь Леонидовна пригласила нас с мужем, 
члена РИРО Н.Г.Икрина и Р.Ф.Шубина - члена 
городского Совета ветеранов - на это меро-
приятие, сделав сюрприз не только организа-
торам, но и участникам.

Темой этой игры стали переломные  в 
ходе Великой Отечественной войны битвы: за 
Москву и Сталинградская. 

Участвовали пять команд городских школ, 
команда Глинской средней школы и команда 
ветеранов, всего 26 человек. Учителя всех 
школ пришли поддержать своих учеников. 
Эти молодые люди (детьми их даже с натяж-
кой назвать нельзя) уже несколько лет уча-
ствуют в таких квизах, и им знакомы правила, 
а вот ветераны были в неведении, пока за-

ведующая библиотекой А.Г.Кочнева не рас-
сказала о них понятным языком. По глазам и 
возгласам молодого поколения было видно, 
что они в недоумении от присутствия в зале 
людей старшего возраста, годящихся им в де-
душки и бабушки. А нашей команде - все ни-
почем, мы привыкли бывать на разнообраз-
ных мероприятиях и не тушуемся от своего 
возраста, тем более тема нам очень знакома. 
Любовь Леонидовна рассказала о мероприя-
тии и показала участникам маленькие филь-
мы об этих битвах, сразу настроив нас на де-
ловой лад.

Правила игры таковы: 35 вопросов, разде-
лённых на 7 туров, каждый в другом формате. 
Вопросы выводятся на экран и зачитывают-
ся    ведущим, дается 40 секунд на обдумыва-

ние каждого ответа, дальше вопрос меняется. 
Последний ,7 тур,  – блиц, пять вопросов  по-
являются на экране на 10 секунд и зачиты-
ваются. Победителем становится команда, 
взявшая наибольшее количество баллов по 
результатам всей игры. 

Расскажу немного для информации о том, 
что мы должны были отгадать. 

Первый тур – «Правда ли?». Игроки долж-
ны дать ответ «да» или «нет». Например: Прав-
да ли, что английский король Георг VI подарил 
Сталинграду орден? Ответ - нет. Георг VI отдал 
приказ об изготовлении королевского меча в 
дар Сталинграду, а не ордена. Ну, что - инте-
ресно?  

Второй тур – «Книги о войне» (формат 
игры «Где логика?»). По подсказкам на картин-

ках нужно было дать название произведения. 
А произведения были такие: Валентин Катаев 
«Сын полка», Борис Васильев «А зори здесь 
тихие», Александр Твардовский «Василий 
Тёркин», Борис Полевой «Повесть о настоя-
щем человеке», Виктор Некрасов «В окопах 
Сталинграда». 

Третий тур – «Военные операции»: на-
звания военных операций (формат «Поле чу-
дес»), нужно было отгадать слово, закрытое в 
клеточках, а для подсказки некоторые буквы 
были открыты. Самым сложным оказался во-
прос «Кодовое название военной операции 
немецких войск по захвату Сталинграда», от-
вет - операция   Брауншвейг. 

Четвертый тур – «Фотозагадки», здесь не-
обходимо было ответить на вопрос об изо-
бражении на экране. Например: «Чей портрет 
изображен на картине Корина П.Д.?» Ответ 
- портрет маршала Жукова, но не все узнали 
маршала. 

Пятый тур – «Битвы в цифрах», тестовое 
задание, нужно было выбрать правильный 
вариант. Например, какой была средняя 
продолжительность жизни в Сталинграде во 
время боев? а). 15 минут, б). 1 час, в). 3часа. 
Правильный ответ ужасает: а). 15минут. Бои 
были настолько ожесточенными, что любой 
человек, будь то немец или русский, внезап-
но заброшенный в город, едва ли имел шансы 
дожить до следующего дня. 

Шестой тур – «Заполни пропуск», здесь нуж-
но было вставить в текст пропущенное слово. 
Например: «Когда меня спрашивают, что боль-
ше всего запомнилось из минувшей войны, 
я всегда отвечаю: битва за … Она похоронила 
план «Барбаросса». (Г.К.Жуков), ответ – Мо-
скву. 

И, наконец, Блиц, на ответы 10 секунд. 
Самым противоречивым оказался вопрос: 
солдатский дом   это…? Ответ - Казарма, а от-
вечали: землянка, окоп, блиндаж  (никто не 
обратил внимания на словосочетание  «сол-
датский дом» -  не «жилище», не «убежище», 
не «место для укрытия»). Я лично поспорила 
бы.

Команды набрали от 18 до 30 баллов, сто-
процентно не отвечал никто. В итоге первое 
место заняла команда школы № 10, что не 
удивительно, ведь их учитель Л.Л.Еловских 
является председателя ГМО учителей исто-
рии всего района. Второе место разделили 
команды Ветеранов и школы №4, почетное 
третье - школа №1. Все молодцы, а главное, 
что такие игры воспитывают патриотизм на-
шего подрастающего поколения. 

«Учителями славится Россия» - и в наше 
непростое время первые из них учителя исто-
рии.  А библиотекари учат читать, в наше вре-
мя - это немаловажно. Всем вручили грамоты 
и сувениры.

Команда ветеранов благодарит за при-
глашение на такое интересное мероприятие. 
Всегда ждем приглашения, а уж мы не подве-
дем.

Г.Колмакова 

Пришло такое время, когда без иностранных слов в русском  разговорном языке никуда не 
деться. Вот и название этой статьи многие читатели, наверняка, не поняли. В библиотеке «Га-
вань» провели очередную командную интеллектуальную игру (именно таково значение слова 
«квиз»). Инициатива проведения исходила от учителя истории школы №10 Л.Л.Еловских, а про-
грамму подготовили и провели сотрудники библиотеки.

Есть на этой тропинке небольшая 
ложбина, когда-то промытая сильным во-
дяным потоком, которая затрудняет пе-
редвижение пешеходов и в тёплое вре-
мя года, и зимой. Вверху, над ложбиной, 
расположена опора газопровода. Так как 
сам очень часто хожу в этом месте, то 
препятствие это радости не доставляет.

Летом в «Господском саду» сотрудни-
ки «Сима-Лэнд» порядок наводили, не 
уж-то не видели этой природной анома-
лии? Могли бы ещё одно доброе дело 
сделать. 

Вообще, если серьёзно, ещё раз при-
зываю чиновников администрации вы-
йти из своих кабинетов, воздухом по-
дышать, ещё одну проблему устранить. 
Также хочется к прокурору обратить-
ся, чтобы он хоть иногда обходил свой 
участок и выявлял проблемы в городе, 
к тому же   эта ложбина находится неда-
леко от здания прокуратуры. Надо ведь 
совсем немного - сделать хотя бы не-
большой дощатый мостик, чтобы пере-
двигаться можно было без опасения за 
свою жизнь.

Сергей Малюков

Не даёт мне покоя одно место нашего города. Находит-
ся это место в самом центре, недалёко от хорошо  извест-
ного старого здания. Место это - тропинка вдоль пруда за 
«Господским садом», недалеко от уличных тренажёров. 
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За период с 2018 года по январь 2022 
года предоставлены меры социальной под-
держки:

- в форме частичной компенсации за-
трат на газификацию жилых помещений 258 
жителям Режевского городского округа на 
сумму 14170,1 тыс. руб. 

- в форме направления средств Област-
ного материнского (семейного) капитала 15 
обладателей сертификата воспользовались 
правом на газификацию жилых помещений 
на общую сумму 1461,7 тыс. руб.

Социальные гарантии предусмотрены 
по двум  нормативно-правовым актам:

1. В соответствии с Законом Свердлов-
ской области от 29.10.2007 года № 126-ОЗ 
«Об оказании государственной социальной 
помощи, материальной помощи и предо-
ставлении социальных гарантий отдель-
ным категориям граждан в Свердловской 
области» в форме частичной компенсации 
затрат на подключение (технологическое 
присоединение) жилых помещений к газо-
вым сетям или частичное освобождение от 
затрат на подключение жилых помещений 
к газовым сетям следующим категориям 
граждан:

1. малоимущим семьям и малоимущим 
одиноко проживающим гражданам;

2. неработающим гражданам, достигших 
возраста: мужчины - 60 лет, женщины - 55 
лет;

3. неработающим гражданам, которым 
установлена досрочная страховая пенсия 
по старости, страховая пенсия по инвалид-
ности или социальная пенсия по инвалид-
ности;

4. вдове (вдовцу) неработающего граж-
данина, достигшего возраста: мужчины – 60 
лет, женщины – 55 лет.

 Порядок предоставления социаль-
ных гарантий установлен постановлением 
Правительством Свердловской области от 
05.03.2008 № 164-ПП «О реализации Закона 
Свердловской области от 29 октября 2007 
года № 126-ОЗ «Об оказании государствен-
ной социальной помощи, материальной 
помощи и предоставлении социальных га-
рантий отдельным категориям граждан в 
Свердловской области» в части предостав-
ления социальных гарантий и оказания ма-
териальной помощи отдельным категориям 
граждан» и предусматривает их предостав-
ление в форме частичной компенсации за-
трат на подключение жилых помещений к 
газовым сетям или частичное освобождение 
от затрат на подключение жилых помещений 
к газовым сетям. Размер компенсации 90% 
затрат на подключение (технологическое 
присоединение) жилых помещений к газо-
вым сетям, включая затраты на разработку 
проектной документации, монтаж газового 
оборудования, пусконаладочные работы и 
другие работы, связанные с подключением 
(технологическим присоединением) жилых 
помещений к газовым сетям, и 90 % затрат 
на приобретение бытового газового обору-
дования в соответствии с Перечнем бытово-
го газового оборудования, утвержденным 
вышеуказанным постановлением, но не бо-
лее 70 тысяч рублей.

Для уточнения информации или оформ-
ления документов обращаться в Управле-
ние социальной политики № 2 по предва-

рительной записи по тел. 
8(34364) 3-51-80.  Также 
оформить документы 
можно через Многофунк-
циональный центр предо-
ставления государствен-
ных и муниципальных 
услуг предварительно за-
писавшись по тел. 8-343-
273-00-08

2. В соответствии с За-
коном Свердловской об-
ласти от 20 октября 2011 
года № 86-ОЗ «Об област-
ном материнском (семей-
ном) капитале» в форме 
направления на газифи-
кацию жилого помещения 
средств областного ма-
теринского (семейного) 
капитала, который пре-
доставляется гражданам 
Российской Федерации, 
постоянно проживающим 
на территории Свердлов-
ской области, родившим 
(усыновившим) третьего 
ребенка или последующих детей с 01 янва-
ря 2011 года.

В соответствии с Порядком распоряже-
ния средствами (частью средств) област-
ного материнского (семейного) капитала 
(далее - ОМ(С)К), утвержденным постанов-
лением Правительства Свердловской об-
ласти от 26.12.2012 № 1542-ПП «О мерах по 
реализации статьи 6 Закона Свердловской 
области от 20 октября 2011 года № 86-ОЗ 
«Об областном материнском (семейном) 
капитале» граждане, имеющие сертифи-
кат на ОМ(С)К вправе направить средства 
ОМ(С)К на подключение (технологическое 
присоединение) жилых помещений к газо-
вым сетям, включая затраты на разработку 
проектной документации, монтаж газового 
оборудования, пусконаладочные работы и 

другие работы, связанные с подключением 
(технологическим присоединением) жилых 
помещений к газовым сетям, а так же приоб-
ретение  бытового газового оборудования 
(котел двухконтурный (отопление и горячая 
вода) или котел отопительный и водонагре-
ватель с блоком управления, газовая плита, 
газовая варочная поверхность, газовый ду-
ховой шкаф; газовый счетчик; клапан элек-
тромагнитный с датчиком загазованности).

Получить информацию о порядке и ус-
ловиях предоставления данной меры со-
циальной поддержки можно обратившись 
в Управление социальной политики № 2 по 
тел. 8(34364) 3-52-41

В Свердловской области активно развивается прак-
тика предоставления социальных гарантий отдельным 
категориям граждан в форме частичной компенсации 
затрат на подключение жилых помещений к газовым 
сетям или частичного освобождения от затрат на под-
ключение жилых помещений к газовым сетям. 
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Я помню, мама, голос твой! 
Зажгу свечу за упокой,
И неба синего глаза, 
В них заглянуть уже нельзя...
Ты берегла свою семью, 
Нам отдала любовь свою.
Внучат встречала у дверей, 
К столу всегда звала гостей...
Очаг домашний берегла...
О! Сколько сил ты отдала...
Уже не выйдешь провожать, 
В дорогу счастья пожелать!
Печаль в душе мне не унять, 
Вечная Светлая Память.
И снова дочь зажгла свечу…
Помним. Любим. 
Скорбим. 

Дочь

25 февраля 
исполнился год, 

как ушла из жизни 
СОХАРЕВА  

Александра Алексеевна 
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ОТДЕЛЕНИЕ ПЕНСИОННОГО ФОНДА
Российской Федерации по Свердловской области информирует

«К примеру, буквально 9 февраля в отделы по-
лиции Серова и Каменска-Уральского обратились 
два местных жителя, 1978 и 1976 годов рожде-
ния. Один – мастер крупного металлургического 
предприятия, второй – машинист РЖД. Каждый 
из них сообщил представителям МВД, что в сети 

Интернет бросилась в глаза заманчивая реклама 
инвестиционных программ, названия которых 
созвучны с наименованиями проектов, осущест-
вляемых официальными организациями группы 
«Газпром», но не имеющие к ним никакого отно-
шения. После того, как азартные мужчины пе-

решли по указанным ссылкам и ввели свои личные 
данные, с ними связались якобы эксперты. Они 
убедили доверчивых свердловчан установить 
на телефонах соответствующее программное 
обеспечение и зарегистрироваться на биржевых 
платформах, перечислить определенное количе-
ство собственных средств на чужие счета. После 
непродолжительных манипуляций начинающие 
брокеры увидели, их доход действительно суще-
ственно пополнился, и они решили обналичить 
виртуальные деньги, чтобы получить первую 
прибыль. Однако, чтобы подержать наличность 
в руках, им предложили еще раз заплатить круп-
ному сумму. С мастера потребовали 25.000 дол-
ларов, а с машиниста – более одного миллиона 
рублей. Только тогда они и поняли, что их, как 
говорится, обвели вокруг пальца. Таким образом 
потерпевшие «пожертовали» на процветание 

аферистов свыше двух миллионов рублей. Заявле-
ния в полицию не заставили себя долго ждать», - 
рассказал полковник Горелых.

По его словам, оба факта следственные ор-
ганы полиции расценили как мошенничество, 
предусмотренное ст. 159 УК РФ. Злоумышленники 
разыскиваются.

«Польза от таких публикаций может быть 
только в одном случае, если чужие ошибки ста-
нут для других людей примером того, как в погоне 
за быстрой прибылью не оказаться у разбитого 
корыта. Как говорится, прочитал сам, поделись 
этой информацией с другом. А предупрежден, зна-
чит вооружен и не страшны никакие аферисты», 
- резюмировал Валерий Горелых.

Свердловский главк МВД призывает граждан тщательно проверять 
инвестиционные площадки, прежде чем вкладывать в них сбережения. 
Зачастую под видом известных компаний, связанных с добычей нефти и 
газа, орудуют мошенники. Как сообщил руководитель пресс-службы ГУ 
МВД по Свердловской области Валерий Горелых, жертвами такого рода 
преступлений, судя по статистике ОВД, становятся люди в возрасте от 31 
до 66 лет. Именно в этот период своей жизни граждане наиболее активно 
стремятся найти способ дополнительного заработка.

Отделение ПФР по Свердловской области 
информирует, что ежегодную форму отчетности 
о стаже застрахованных лиц (СЗВ-СТАЖ) стра-
хователи обязаны представить в территори-
альные органы Пенсионного фонда не позднее  
1 марта 2022 года.

Сведения по форме СЗВ-СТАЖ, необходимые 
для учета стажа в целях назначения пенсий застра-
хованным лицам, страхователи представляют 1 раз  
в год, не позднее 1 марта года, следующего за 
отчетным годом. Сведения представляются 

страхователем о каждом работающем у него за-
страхованном лице, включая лиц, заключивших 
договоры гражданско-правового характера,  
на вознаграждения по которым в соответствии с за-
конодательством Российской Федерации о налогах 
и сборах начисляются страховые взносы.

За 2021 год страхователи должны предста-
вить сведения о стаже работников не позднее 
1 марта 2022 года.

Прием от страхователей отчетности по те-
лекоммуникационным каналам связи осущест-

вляется территориальными органами ПФР и в 
выходные (праздничные) дни.

Согласно действующему законодательству 
за непредставление страхователями отчет-
ности в установленный срок, представление 
неполных или недостоверных сведений к стра-
хователям применяются финансовые санкции  
в размере 500 рублей в отноше-
нии каждого застрахованного лица.  
За несоблюдение порядка представления све-
дений в форме электронных документов - в раз-
мере 1000 рублей.

Кроме того, в соответствии со ст. 

15.33.2 Кодекса Российской Федерации  
об административных правонарушениях на долж-
ностное лицо могут быть наложены штрафы.

Во избежание финансовых санк-
ций предлагаем страхователям  
не откладывать сдачу отчета на последний день 
отчетной кампании.

Информацию о порядке представления све-
дений по форме СЗВ-СТАЖ можно получить по 
телефону контакт-центра Отделения ПФР по 
Свердловской области 8-800-6000-389 (для лиц, 
проживающих на территории РФ, звонок бесплат-
ный).

Отделение Пенсионного фонда Российской 
Федерации по Свердловской области рекоменду-
ет всем гражданам и особенно людям старше 60 
лет дистанционно обращаться за государствен-
ными услугами, чтобы реже посещать обществен-
ные места и, таким образом, снизить риск зараже-
ния коронавирусной инфекцией.

Обратиться практически за любой услугой 
ПФР сегодня можно через личный кабинет на 
портале госуслуг (www.gosuslugi.ru) и личный ка-
бинет гражданина на сайте ПФР (https://es.pfrf.ru). 

Пенсионеры и предпенсионеры могут полу-
чить через кабинет необходимые справки, в том 
числе для дистанционного представления в дру-
гие организации. Работающим гражданам в ка-
бинете доступна информация о пенсионных ко-
эффициентах, накоплениях, стаже и отчислениях 
работодателей на пенсию. Семьи с сертификатом 
материнского капитала найдут в кабинете инфор-
мацию о расходовании средств и их актуальной 
сумме.

Электронный кабинет также позволяет обра-
титься за оформлением большинства выплат ПФР 
и управлять их предоставлением. Например, по-
дать заявление об изменении способа доставки 
пенсии или замене социальной услуги на денеж-

ную компенсацию, оформить выплаты по уходу 
за пенсионером, ребенком-инвалидом или ин-
валидом с детства первой группы. Необходимые 
электронные заявления о назначении выплаты и 
о согласии на осуществление ухода реализованы 
в кабинете. Соответственно, в нем также есть воз-
можность подать заявление от лица законного 
представителя: родителя, усыновителя, опекуна 
или попечителя.

Для входа в личный кабинет необходима под-
твержденная учетная запись в ЕСИА (Единая си-
стема идентификации и аутентификации).

Через личный кабинет Пенсионный фонд 
России предоставляет гражданам проактивные 
услуги - это услуги, за которыми не нужно обра-
щаться, они предоставляются по факту наступле-
ния жизненного события.

Например, мамам после рождения ребенка 
ПФР направляет в личный кабинет на портале го-
суслуг СНИЛС на новорожденного и сертификат 
на материнский (семейный) капитал на основа-
нии сведений, полученных из электронного рее-
стра ЗАГС. 

В проактивном порядке  «беззаявительно»  
устанавливаются ежемесячные денежные выпла-
ты (ЕДВ) инвалидам  на основании поступления  

из федеральной государственной информацион-
ной системы «Федеральный реестр инвалидов» 
(ФГИС ФРИ) выписки из акта освидетельствова-
ния лица, признанного инвалидом.  

Так же согласно изменениям в законодатель-
стве с 01 января 2022 года  в проактивном поряд-
ке, то есть  без подачи заявлений, устанавливают-
ся:  

- пенсии гражданам, признанным инвалида-
ми. Право на пенсию при этом устанавливается 
на основании информации об инвалидности, со-
держащейся в федеральном реестре инвалидов, 
а ее размер - на основании сведений о стаже и 
заработке гражданина, находящихся на его лице-
вом счете в ПФР;

- федеральная социальная доплата к пенсии 
(ФСД) до прожиточного минимума.

Многие имеют право на льготы, но не полу-
чают их, потому что не знают, что именно им по-
ложено и куда обратиться за помощью. Чтобы 
получать такие сведения в момент наступления 
жизненного события, нужно дать согласие в лич-
ном профиле на портале госуслуг в разделе «До-
кументы и данные» / «Льготы и выплаты».

Например, при рождении ребенка родителям 
в личный кабинет придет уведомление о том, что 
они имеют право на пособия и ежемесячные вы-
платы с указанием способов получения и переч-
нем документов, которые для этого потребуются.

На сайте ПФР   граждане могут не только в 
online-режиме получить все ключевые услуги 
Пенсионного фонда, но и получить услуги, не тре-
бующие регистрации: записаться на прием, зака-
зать справки, найти клиентскую службу.

Услуги ПФР можно получить также с помо-
щью бесплатного мобильного приложения ПФР, 
доступного на платформах iOS и Android.

Получить персонифицированную информа-
цию с использованием ранее установленного 
кодового слова можно по телефону горячей ли-
нии Отделения ПФР по Свердловской области 
8-800-6000-389 (понедельник - четверг с 08.30 
до 17.30, пятница с 08.30 до 16.30). Номера теле-
фонов горячей линии и адреса клиентских служб 
Пенсионного фонда РФ в городах и районах 
Свердловской области можно найти на сайте 
ПФР в разделе  «Информация для жителей реги-
она» / «Гражданам» (https://pfr.gov.ru/branches/
sverdlovsk/info/~0/7455).   

Если все же необходимо посетить террито-
риальный офис Пенсионного фонда, лучше вос-
пользоваться сервисом предварительной записи 
на сайте ПФР (https://es.pfrf.ru/znp), чтобы прийти 
к назначенному времени и не ожидать приема в 
очереди. Сервис также позволяет перенести или 
отменить запись.

Берегите себя, своих близких и будьте здоро-
вы!

Пенсионным законодательством определены 
виды пенсий и иных социальных выплат, осущест-
вление которых может производиться только при 
условии отсутствия у граждан оплачиваемой ра-
боты и (или) иной деятельности.              К их числу 
относятся:

- компенсационные выплаты, которые произ-
водятся только неработающим трудоспособным 
гражданам, осуществляющим уход за нетрудоспо-
собными лицами;

- федеральная социальная доплата к пенсии 
неработающим пенсионерам, чей совокупный 
доход ниже величины прожиточного минимума 
пенсионера, установленного в регионе (в Сверд-
ловской области - 10556,00 руб.);

- пенсия по случаю потери кормильца одному 
из родителей, либо другим членам семьи, занятым 
уходом за детьми, братьями, сестрами умершего 
кормильца, не достигшими возраста 14 лет;

- социальная пенсия по старости, назначенная 
мужчинам и женщинам, достигшим возраста 70 и 
65 лет соответственно (с учетом переходных по-
ложений);

- досрочная страховая пенсия по старости, 
установленная безработным гражданам, не до-
стигшим пенсионного возраста, по предложению 
службы занятости;

- повышенная на 25% фиксированная выплата 
к страховой пенсии за сельский стаж, которая вы-
плачивается только неработающим пенсионерам; 

- дополнительное материальное обеспече-
ние за выдающиеся достижения и особые заслуги 
перед РФ;

- доплата к пенсии летчикам и работникам 
угольной промышленности;

- пенсия за выслугу лет госслужащим при осу-
ществлении работы в должностях, дающих право 
на пенсию за выслугу лет.

В определенных ситуациях на выплату влияет 
и факт учебы. Например, если  получатель пенсии 
по случаю потери кормильца отчислен из учеб-
ного учреждения, в котором он обучался очно, у 
него прекращается право на получение пенсии. 
Это же касается и пенсионеров, получающих по-
вышенную фиксированную выплату к страховой 
пенсии в связи с нахождением у них на иждиве-
нии детей-студентов.  

Обо всех фактах, влияющих на осуществле-
ние выплаты пенсии или иных социальных выпла-
ты по линии ПФР, необходимо незамедлительно 
сообщать в Пенсионный фонд. Эта обязанность 
законодательством возложена на самих граждан.

Сообщить в территориальный орган  ПФР об 
обстоятельствах,  влекущих   изменение  размера 
выплаты либо ее прекращение,  следует не позд-
нее следующего рабочего дня после их насту-
пления, а об обстоятельствах,  влекущих прекра-
щение компенсационной выплаты,  - в течение 5 
дней с момента их наступления. 

В случае если пенсионеру не удалось вовремя 

проинформировать Пенсионный фонд об обсто-
ятельствах, влияющих на получение пенсии или 
иных социальных выплат, и в результате возникла 
переплата средств, необходимо обратиться в кли-
ентскую службу ПФР и подать заявление о добро-
вольном возмещении излишне полученных сумм 
пенсии или иных выплат. Если этого не сделать, во-
прос взыскания средств будет решаться в судебном 
порядке.

Более подробную информацию по вопросам 
осуществления выплаты пенсии и иных социаль-
ных выплат можно получить в Клиентской службе 
(на правах отдела) в г. Реже по телефонам (34364) 
3-19-07, 3-20-61 или по телефону горячей линии От-
деления ПФР по Свердловской области 8-800-6000-
389 (время работы телефонов горячей линии: по-
недельник - четверг с 8.30 до 17.30, пятница - с 8.30 
до 16.30). Получить информацию, связанную с пер-
сональными данными можно только при наличии 
кодового слова. Кодовое слово можно установить в 
профиле пользователя в личном кабинете на сайте 
Пенсионного фонда России (https://es.pfrf.ru).
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ОВЕН (21.03-20.04).
Возможны проблемы материального харак-
тера, то весьма вероятны финансовые затруд-
нения. Новые связи с деловыми партнерами 
могут оказаться весьма прочными.

ТЕЛЕЦ (21.04-21.05).
Неделя пройдет эффективно, если направите 
свой потенциал на решение дел, требующих 
физическую нагрузку. Отложите решение лю-
бых проблем, не подписывайте документов.

БЛИЗНЕЦЫ (22.05-21.06).
Попытки начать что-либо новое не увенчают-
ся успехом, некоторые встречиотменятся по 
независящим от Вас причинам. Удачно сло-
жатся семейные отношения.

РАК (22.06-22.07).
Лень и невнимательность могут свести на нет 
все ваши достижения. Работники интеллекту-
ального труда сегодня заключат выгодные до-
говоры на проведение научных работ.

ЛЕВ (23.07-23.08).
Благодаря Вашему опыту в середине недели 
удастся правильно распорядиться имеющими 
средствами. Ваша расторопность позволит 
взяться за несколько дел сразу.

ДЕВА (24.08-23.09).
Ваши мечты стремятся к реальности. Роман-
тическое настроение не позволит заниматься 
скучной работой. Вероятно романтическое 
знакомство с человеком издалека.

ВЕСЫ (24.09-23.10).
Не исключено, что кое-кто может неправиль-
но расценить Вашу деловую активность и по-
считать Вас самоуверенным. При встрече с 
любимым человеком возможны размолвки.

СКОРПИОН (24.10-22.11).
Вторник - хороший день для занятий искус-
ством, но никак не бизнесом - Вы будете слиш-
ком рассеяны. Ближе к концу недели можно 
делать денежные вклады под проценты. 

СТРЕЛЕЦ (23.11-21.12).
Неделя сулит душевное равновесие, благо-
приятствует мерам по укреплению здоровья. 
Плодотворной окажется первая половина не-
дели - до среды.

КОЗЕРОГ (22.12-20.01).
В начале недели Вы будете организованы, со-
браны, способны выполнить большую работу. 
Не давайте необдуманных обещаний, не по-
творствуйте своим желаниям.

ВОДОЛЕЙ (21.01-19.02).
В середине недели стоит отдаться целиком 
и полностью захватившему Вас чувству. Воз-
можно, придется взвалить на себя все домаш-
ние обязанности.

РЫБЫ (20.02-20.03).
Не спешите довериться малознакомым лю-
дям. Успешной будет интеллектуальная и 
творческая деятельность, которая вдохновит 
Вас новыми идеями
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